
Ведь, дана уже подсказка, как из чиновников сделать тех, кто они есть 
по изначальному определению, – слуг народа! Вот и пусть, народ, как 

хозяин страны высказывает свои желания, а слуги народа их исполняют!

Коран о предназначении Коран о предназначении 
человечества   ...14человечества   ...14

Я знаю, что в мечетях, имамы, хоть их пока Я знаю, что в мечетях, имамы, хоть их пока 
немного, читают книги В.Мегре, обсуждают их с немного, читают книги В.Мегре, обсуждают их с 
прихожанами. Многие из тех, кто считает себя прихожанами. Многие из тех, кто считает себя 

мусульманами, читали книги, восприняли идеи мусульманами, читали книги, восприняли идеи 
Анастасии и сегодня переосмысливают.  Анастасии и сегодня переосмысливают.  

Единственный выход из Единственный выход из 
теперешней бездуховности - это теперешней бездуховности - это 
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духовные лидеры поймут, что единственный духовные лидеры поймут, что единственный 
выход из теперешней бездуховности - это родовые выход из теперешней бездуховности - это родовые 
поместья. Тем более, что такие поместья были и поместья. Тем более, что такие поместья были и 

у древних евреев.    у древних евреев.    

Текст выступления В.Н. Мегре в г. Текст выступления В.Н. Мегре в г. 
Красногорске, ДК «Подмосковье»       Красногорске, ДК «Подмосковье»       

...19...19
Понимаете, нельзя сейчас давать этот Понимаете, нельзя сейчас давать этот 

гектар, надо сначала проект сделать. Надо гектар, надо сначала проект сделать. Надо 
сначала внутри осознать, что это такое. Надо сначала внутри осознать, что это такое. Надо 

сначала внутри себя быть подготовленному, прийти сначала внутри себя быть подготовленному, прийти 
на этот гектар. А сейчас если всем дадут, то и будет на этот гектар. А сейчас если всем дадут, то и будет 

картофельное поле.    картофельное поле.    

  Спутниковый снимок родового Спутниковый снимок родового 
поселения Ковчег поселения Ковчег    ...24

Сейчас на год подросли деревья, добавились пруды, Сейчас на год подросли деревья, добавились пруды, 
отсыпана дорога, а в остальном похоже, хотя высажены отсыпана дорога, а в остальном похоже, хотя высажены 

уже за сотню тысяч деревьев и кустарников, и всё это уже за сотню тысяч деревьев и кустарников, и всё это 
будет видно со спутника только лет через 10 (в т.ч. и будет видно со спутника только лет через 10 (в т.ч. и 
потому, что скорость роста деревьев после того, как потому, что скорость роста деревьев после того, как 

поднимается живая изгородь, возрастает). поднимается живая изгородь, возрастает). 

Почему успешные люди Почему успешные люди 
живут на природеживут на природе   ...24

Два мировоззрения в одном, Два мировоззрения в одном, 
и одно в подарок! Или кто и одно в подарок! Или кто 

пожалеет создателя родового пожалеет создателя родового 
поместья!    поместья!      ...26
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На днях пришло письмо от 

жительницы Уфы, в котором имеются 

довольно интересные ссылки. 

Содержащийся в статьях материал 

явно показывает не только постепен-

ную победу чистоты и нового време-

ни, силу коллективной мысли и меч-

таний о чистом и светлом будущем 

планеты.

 Там есть конкретные вопросы 

жителей Башкортостана, которые вы 

можете задавать и своим чиновникам 

(в вашем регионе). Поэтому ссылки и 

кое-что из информации, опубликую 

здесь. 

* * *

Здравствуй Галина, вот нашла, что 
у нас есть и что делается:

Люди должны научиться соблюдать 
чистоту

- Здравствуйте! Меня зовут 

Альбина Ахметовна. Я живу в Уфе. 

Хотелось бы узнать, когда введут раз-

дельный сбор мусора в нашем горо-

де?

- К сожалению, в этом вопросе мы 

пока не преуспели. Только 3% мусора 

в республике проходит сортировку и 

обретает вторую жизнь. В Уфе есть 

ряд организаций, которые занимают-

ся сбором твёрдых бытовых отходов 

и их переработкой. На одном из них 

мощности довольно внушительные – 

здесь каждый год перерабатывается 

около 250 тысяч тонн отходов. В целом 

же решение этой проблемы зависит от 

самих жителей. Как говорится, чисто 

не там, где убирают, а там, где не 

мусорят. Люди должны уметь сами 

соблюдать чистоту и повышать уро-

вень внутренней культуры.

- День добрый! Меня зовут Алёна. 

Недавно мы проезжали мимо одной 

из свалок и ужаснулись. Не пред-

ставляют ли эти отходы опасность? 

Сколько вообще в республике таких 

свалок?

- В Башкирии сейчас более 2 500 

несанкционированных свалок твёр-

дых бытовых отходов. Они занима-

ют площадь больше 2000 гектаров 

земли. Полигонов твёрдых бытовых 

отходов - 34. Построены они в соот-

ветствии с природоохранными тре-

бованиями. А вот состояние свалок 

оставляет желать лучшего - оно не 

соответствует нормам. Земельные 

участки когда-то были выделены 

органам местного самоуправления. 

Поэтому и наводить там порядок, 

в первую очередь, должны они. 

Большинство таких свалок долж-

но быть ликвидировано. Сегодня у 

нас разработан проект программы, 

направленный на решение проблемы 

переработки твёрдых бытовых отхо-

дов. Сейчас проект согласовывается. 

Программой предусмотрен ряд мер по 

всей территории РБ, которые направ-

лены не только на снижение количе-

ства свалок, но и переработку мусора 

с получением продукции из вторич-

ного сырья. Также в планах - строи-

тельство мусороперерабатывающего 

завода в Уфе. К сожалению, сейчас в 

Башкирии только две линии сорти-

ровки – в Черкассах и Стерлитамаке.

- Здравствуйте, меня зовут Ольга. 

Я из Черниковки. До сих пор про-

должают ходить слухи про диокси-

ны. Как сейчас обстоит с ними дело? 

Опасность есть?

- Это актуальный вопрос. Но 

предприятий, производящих диок-

синосодержащие отходы, сейчас нет! 

«Уфахимпром» был закрыт в 2004 году. 

На территории предприятия сейчас 

находится 400 тысяч тонн диокси-

носодержащих отходов в хранили-

ще объёмом 412 кубических метров. 

Министерство с 2008 года работает с 

Минприроды и Минрегионразвития 

России для того, чтобы загрязнённую 

территорию очистили и восстанови-

ли. Стоимость работ составит около 

двух миллиардов рублей.

- Добрый день! Азат 

Нуриахметович, вас беспокоит архи-

тектор из Караидельского района. У 

меня вот какая проблема: в 2005 году 

у нас разработали проектно-сметную 

документацию для строительства 

полигона твёрдых бытовых отходов. 

Однако до сих пор проект не можем 

воплотить в жизнь. Как нам сейчас 

быть?

- Проекты, разработанные до 

2008 года, сейчас требуют доработки. 

Только после этого полигоны можно 

будет построить. Муниципалитеты 

сами должны найти на это деньги, а 

также на проведение экспертизы.

http://www.ecorb.ru/129 

* * *

Республиканская целевая про-

грамма «Совершенствование системы 
управления твёрдыми бытовыми отхо-
дами в Республике Башкортостан» на 

2011-2020 годы. Дата первой офици-

альной публикации: 22 ноября 2011 г. 

Опубликовано на сайте «Российской 

Газеты» http://www.rg.ru/2011/11/22/

bash-prog-tbo-reg-dok.html 

* * *

В Башкирии приняли новую про-
грамму утилизации твёрдых бытовых 

отходов
Власти Башкирии планируют 

постепенно переходить от строи-

тельства полигонов твёрдых бытовых 

отходов (ТБО) к возведению мусо-

росортировочных и перерабатываю-

щих комплексов. Для этого принята 

Республиканская целевая программа 

«Совершенствование системы управ-

ления ТБО в РБ», которая рассчитана 

на 2011-2020 годы.

По информации регионального 

Министерства природопользования и 

экологии, на территории республи-

ки сегодня функционируют 2,5 тыся-

чи свалок, которые занимают около 

двух тысяч гектаров земли. При этом 

соответствуют экологическим нор-

мам и требованиям лишь 36 полиго-

нов, построенных с 2002 года за счёт 

средств республиканского бюджета. 

Они обошлись более чем в 550 мил-

лионов рублей.

Ежегодно в Башкирии образуется 

около 1,3 миллиона тонн ТБО. Но 

вторично используется не более трёх 

процентов общего объёма. В основ-

ном в хозяйственный оборот вовле-

каются высоколиквидные и рента-

бельные отходы - чёрных и цветных 

металлов, полимеры, высокосортные 

марки макулатуры, чистые текстиль-

ные и древесные отходы. Тогда как 

проведённый на полигонах анализ 

показал возможность потенциаль-

ного извлечения не менее полови-

Экология

Движение к чистоте. Письмо из Уфы
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ны ценных компонентов из общего 

объёма ТБО.

- До сих пор не отработана чёт-

кая система обращения отходов, что 

приводит к их примитивному захоро-

нению и росту числа несанкциони-

рованных свалок, - уточнил в бесе-

де с корреспондентом «РГ» министр 

природопользования и экологии РБ 

Азат Кутлиахметов. - Приоритетным 

должен стать переход от захороне-

ния мусора к его переработке, главная 

задача новой программы в этом и 

заключается.

Экологи считают, что респу-

бликанская целевая программа 

«Совершенствование системы управ-

ления твёрдыми бытовыми отходами 

в РБ» поможет решить целый ряд 

проблем. Она предусматривает стро-

ительство сразу нескольких мусоро-

перерабатывающих заводов в Уфе, 

Нефтекамске, Стерлитамаке. В реги-

оне появится примерно 200 мусоро-

перегрузочных и около 15 мусоро-

сортировочных станций. Кроме того, 

продолжится строительство полиго-

нов ТБО.

В деревнях и сёлах Башкирии 

планируется установить прессы-

компактёры. После прессования 

мусор вывезут на межмуниципальные 

полигоны, обслуживающие населён-

ные пункты в радиусе 50 километров. 

На первом, подготовительном этапе 

реализации программы предполагает-

ся провести эксперимент по раздель-

ному сбору ТБО и разработать гене-

ральные схемы очистки территорий. 

Лишь после этого будет проводиться 

ликвидация несанкционированных 

свалок и появятся производства по 

переработке вторичных ресурсов.

Первоначально заявлено, что на 

реализацию республиканской целе-

вой программы нужно около 7,5 мил-

лиарда рублей. Из них 1,7 миллиарда 

выделит республиканская казна, а 

остальные средства поступят из муни-

ципальных бюджетов и от частных 

инвесторов.

Справка «РГ»
По данным прокуратуры Башкирии, 

всего с начала текущего года было 
выявлено более 600 нарушений приро-
доохранного законодательства, касаю-
щегося утилизации отходов.

http://www.rg.ru/2011/11/21/reg-

pfo/tbo-anons.html 

* * *

Город Уфа - Башкирия переходит на 
сортировку бытовых отходов

Министерство природополь-

зования и экологии Республики 

Башкортостан провело совещание 

по вопросам организации экспери-

мента по раздельному сбору мусора в 

отдельных районах и городах респу-

блики.

Подробная информация пока не 

разглашается. Известно лишь, что 

определены экспериментальные пло-

щадки. Мусор будет сортироваться на 

пищевой и непищевой. Первая фрак-

ция подлежит захоронению на поли-

гонах, вторая – сортировке и вторич-

ной переработке. ГУП «Табигат» пору-

чено разработать типовое 

положение о проведении 

эксперимента по раздель-

ному сбору мусора в рам-

ках реализации республи-

канской целевой програм-

мы «Совершенствование 

системы управления твёр-

дыми бытовыми отходами 

в РБ».

Программа по управ-

лению ТБО, на реализа-

цию которой предусмотрено выде-

лить 7,5 млрд. рублей, стартовала в 

ноябре 2011 года. Она направлена на 

решение целого ряда проблем обеспе-

чения экологического благополучия в 

Башкирии.

Одна из них – ликвидация всех 

несанкционированных свалок, а 

также извлечение из мусора ценных 

компонентов для вторичного исполь-

зования.

Программа также предусматрива-

ет строительство нескольких мусо-

роперерабатывающих заводов в Уфе, 

Нефтекамске и Стерлитамаке. К 2020 

году в республике должно появиться 

порядка 200 мусороперегрузочных и 

около 15 мусоросортировочных стан-

ций. Кроме того, в регионе будет про-

должено строительство полигонов 

твёрдых бытовых отходов. Уфа-Daily 

h t t p : / / w w w. g o r o d - u f a . c o m /

ufa/23635-bashkiriya-perexodit-na-

sortirovku-bytovyx-otxodov.html 

* * *

Твёрдый бытовой заход
Опубликовано 24.11.2011 г.

Население республики к 2020 году 

научат разбираться в мусоре

Правительство Башкирии ратифи-

цировало местную программу совер-

шенствования системы утилизации 

твёрдых бытовых отходов, предпо-

лагающую, что к 2020 году населе-

ние республики научится раздельно 

собирать бытовой мусор, а бизнес 

перерабатывать до 93% его объёма. 

Стоимость программы оценивается в 

7,5 млрд руб., половину расходов вла-

сти согласились покрыть из бюджета, 

в финансировании второй части хоте-

ли бы заинтересовать частных инве-

сторов. Эксперты и общественники 

признают необходимость данного 

документа, однако скепсиса в отно-

шении его реализации не скрывают.

Как следует из текста программы, 

к 2020 году правительство Башкирии 

планирует завершить формирование 

в республике системы раздельного 

сбора твёрдых бытовых отходов (ТБО), 

аналогичной той, что действует в ряде 

стран Европы. На пер-

вом этапе программы, до 

2013 года, региональные 

власти собираются обка-

тать в ряде населённых 

пунктов эксперимент по 

раздельному сбору ТБО, 

а также построить в Уфе 

и Стерлитамаке два узло-

вых полигона и рекон-

струировать полигоны в 

Нефтекамске и Туймазах. 

Кроме того, на этом этапе должна 

быть создана региональная сеть мусо-

росортировочных и перегрузочных 

станций, оборудованных прессами 

(для сельских населённых пунктов) 

и линиями сортировки (для городов). 

На втором этапе, до 2020 года, власти 

рассчитывают ввести в эксплуатацию 

три мусороперерабатывающих заво-

да и ликвидировать к этому времени 

несанкционированные свалки.

Оператором программы стоимо-

стью 7,5 млрд. руб., по информации 

„Ъ”, должен выступить Единый центр 

ТБО. Его планируется создать на базе 

разработчика проекта — государ-

ственного унитарного предприятия 

«Научно-исследовательский институт 

безопасности жизнедеятельности РБ» 

(НИИ БЖД). Из программы следует, 

что половину затрат власти рассчиты-

вают покрыть при помощи инвесто-

ров. Местные бюджеты могут выде-

лить 2,5 млрд. руб., республиканский 

— 1 млрд. руб.

Разработчики считают: десяти 

лет действия программы достаточ-

но, чтобы приучить граждан к раз-

дельному сбору мусора. Сейчас, при-

знаёт заместитель директора НИИ 

БЖД Зульфия Акбалина, «массового 

характера эта тенденция не носит», 

хотя «в деревнях и многие горожа-

не уже практикуют раздельный сбор 

отходов». «Пилотный» проект по раз-

дельному сбору ТБО должен стар-

товать в ряде населённых пунктов в 

следующем году. Вчера разработчики 

программы и министерство природо-

пользования и экологии региона не 

Экология
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смогли прокомментировать, на каких 

муниципалитетах будет обкатана про-

грамма. Заведующая сектором отдела 

экологической безопасности минэ-

кологии Светлана Лучинина сказала, 

что в Уфе «такой эксперимент уже 

идёт, во многих дворах стоят контей-

неры для пластиковых бутылок». В 

министерстве склоняются к мысли, 

что новую схему лучше отрабатывать 

«в частном секторе, либо в микро-

районах без высотной застройки — 

там есть мусорные площадки и можно 

поставить несколько контейнеров». 

Каким образом будет сортироваться 

мусор в высотных домах с мусоропро-

водами, «ещё не обсуждалось», сказа-

ли в минэкологии. В ведомстве также 

указали на ряд слабых мест проек-

та: например, в нём не проработаны 

механизмы сбыта переработанного 

сырья.

За последние полгода в Башкирии 

было предпринято две попытки при-

влечения иностранных инвесторов 

к решению проблемы ТБО. В июле 

мэрия Уфы и британская Etha Tech 

договорились о строительстве мусо-

роперерабатывающего завода мощно-

стью не менее 380 тыс. тонн, стои-

мость проекта оценивалась в 2,1 млрд. 

руб. (см. „Ъ“ от 5 июля). В октябре 

правительство подписало протокол 

о намерениях с японской Mitsubishi 

Heavy Industries, подразумевающий 

строительство под Уфой мусоросжи-

гательного завода мощностью до 90 

тыс. тонн ТБО (см. „Ъ” от 13 октя-

бря). Оба проекта предполагают реа-

лизацию при наличии системы раз-

дельного сбора мусора.

  Эксперты восприняли программу 

скептично. В «Гринпис России» „Ъ” 

выразили сожаление тем, что в ней 

не прописан запрет на мусоросжи-

гание. При том что, отметил дирек-

тор по программам «Гринпис» Иван 

Блоков, «это самый дорогой и самый 

опасный способ обращения с отхо-

дами». Председатель Союза экологов 

республики Александр Веселов отме-

чает, что программа «не проработана 

в формах и методах реализации», в 

частности, «в ней не определено, кто 

за неё несёт ответственность, ведь не 

будет минэкологии отходами зани-

маться». Кроме того, опасается обще-

ственник, прописанные объёмы бюд-

жетных вливаний могут остаться на 

бумаге в условиях дефицитного бюд-

жета: «Подозреваю, муниципалитеты 

и не догадываются, что им прописали 

участие в этой программе, потому что 

таких финансовых возможностей у 

них просто нет». Господин Веселов 

также напомнил, что аналогичный 

эксперимент по вводу раздельной 

системы сбора ТБО «несколько лет 

назад провалился в Стерлитамаке, 

потому что его никто не контроли-

ровал».

По данным НИИ БЖД, в 2010 

году в Башкирии было образовано 1,7 

млн. тонн ТБО (треть из них в Уфе), 

или 250–300 кг на одного жителя. 

97% отходов хоронятся на полигонах, 

перерабатывается 3%. В республике 

действуют около 3 тыс. свалок ТБО 

площадью более 2 тыс. гектаров земли. 

Более 80% свалок, по оценке НИИ 

БЖД, не соответствует требованиям 

природоохранного законодательства. 

Лицензию на работы, связанные с 

обращением отходов, имеют около 

300 компаний республики, около 

10% из них занимаются утилизацией 

(обезвреживанием и использованием) 

ТБО

Анна Челак, Коммерсантъ, Уфа. 

http://politrb.com/?p=1718 

* * *

Из-за того, что в последние меся-

цы в разных регионах страны чинов-

ники вдруг стали заботится о природе, 

планировать строительство мусоропе-

рерабатывающих заводов, люди спра-

шивают, а нужно ли теперь писать 

письма и что-то делать? 

Конечно, нужно! Ведь, есть ещё 

столько «белых пятен»! Например, 

надо мотивировать государство на 

уборку того, что уже успели «набро-

сать» по земле. 

Наши мысли и мечты работают 

мгновенно, результаты не заставляют 

себя ждать! 

Поэтому, кто, если не мы, выме-

тем из страны легализованный алко-

голь и табак! 

А кто уберёт взяточничество, усо-

вершенствует структуру государствен-

ного управления, подтолкнёт бюро-

кратов к исполнению наших желаний 

и принятию закона о родовых поме-

стьях?

 Это и сделают письма – наши 

слова о наших мечтах и желаниях.

Ведь, дана уже подсказка, как из 
чиновников сделать тех, кто они есть 
по изначальному определению, – слуг 
народа! Вот и пусть, народ, как хозяин 
страны высказывает свои желания, а 
слуги народа их исполняют! 

Вот и подскажите, что пора бы 

им уже подумать, как культуру обще-

ства повысить, чтобы впредь чистота 

была, чтобы сорить на земле никому 

неповадно было. Пусть работают над 

этим!

Успехов всем в делах!

Галина Радостная, 13.02.2012 г.

 Ради жизни на Земле
За 4 дня до поездки 

в июле 2011 года в посе-

ление Родное, мне при-

снился сон, тему которого 

я и описываю ниже. Сон 

был настолько ярким, что 

утром я его записал в свою 

«мудрую» тетрадь. За два 

дня изготовил несколько 

изделий. Пообещал Земле, 

что на слёте расскажу о 

коробках и покажу, как их 

собирать... Привёз мате-

риалы в поселение, да всё не досуг 

было. И я сказал себе: в следующий 

раз.

Со следующего дня исключительно 

по утрам у меня стал болеть затылок. 

После моего возвраще-

ния домой в течение 2-х 

месяцев проблема с голо-

вой повторялась и сила её 

увеличивалась. Я много 

что делал для лечения, 

в том числе восточные 

методы, посетил ману-

альщика, применял спо-

собы Лиз Бурбо и Луизы 

Хей. Результат - нулевой. 

Решил вспомнить: с чего 

это началось? Мой ана-

лиз вывел меня на моё обещание. И 

ещё я вспомнил, что у меня в тетради 

находится годичной давности текст по 

той же теме. До меня дошла суть болей. 

После моего осознания боли исчезли. 

Это матушка Земля напоминала мне 

о моих обещаниях. Я стал заниматься 

этой темой. Ещё одно обещание дал я 

Землюшке прекрасной: об её чаяниях, 

узнает как можно больше людей.

С уважением, Алексей Орехов. 

Россия. Владимирская обл., г. 

Александров.

Ради жизни на Земле!
Обращение

Единомышленники, друзья!

Анастасия сказала, что надо убрать 

мусор там, где живёшь!

Так давайте это делать с сего дня! 

И в душе своей, и в доме своём, и на 

улице!
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Прошу организаторов фестивалей 

«Звенящие кедры», «Восхождение», 

«Ромашковое поле», вече представи-

телей родовых поселений, слётов, дру-

гих наших праздников, пусть красной 

линией данных мероприятий станет 

использование и применение здесь 

товаров и изделий, в том числе, произ-

ведённых своими руками, из органики 

под девизом «Ради жизни на Земле!».

Как было бы здорово, если на 

наших слётах, встречах, семинарах мы 

многократно сократили использование 

упаковки и изделий из пластика.

Мы, каждый из нас, в движении 

«Звенящие кедры России», создающие 

райские оазисы и сторонники новой 

цивилизации, способны зародить 

важную составляющую оздоровления 

Земли-матушки и народов, живущих 

на ней. Надо только приложить мысли, 

образы и руки свои.

Остановите мысль свою, дело, 

меняйте работу, если они способствуют 

отравлению, загрязнению земли, возду-

ха, воды, уничтожению Божественного 

мира живой приРоды.

Координаторы сайтов поселений, 

энтузиасты и участники Родной пар-

тии, прошу обратиться ко всем еди-

номышленникам, сторонникам, союз-

никам движения «Звенящие кедры 

России» с призывом максимально 

снизить использование в своей жизни 

изделий, разрушающих жизнь Планеты 

и её обитателей.

Год от года растёт число родовых 

поселений по всей России и в ближай-

ших странах СНГ. Всё больше и больше 

людей интересуется новым веянием, 

культурой наших прародителей, приоб-

щается к образу жизни, 

создаваемому в родовых 

поместьях. Многие люди 

планеты начинают пони-

мать, что технократиче-

ский путь - тупиковый. 

Они ищут возможности 

изменений в духовном 

и физическом планах 

бытия. Прекрасные 

образы и главное, свер-

шающиеся перемены, 

находят люди в книгах 

серии «Звенящие кедры 

России « и в создающих-

ся родовых поместьях.

Ширится осознание 

и понимание, что искус-

ственный мир антиразумен, он раз-

рушает Божественные творения и его 

надо менять. Пусть это движение ещё 

замедленно, да ком растёт. Пусть каж-

дый из нас придаст этому движению 

частичку ускорения!

Научно-технический прогресс 

(НТП) породил техническое оснаще-

ние всех сфер жизни. И это явилось 

самой большой ошибкой в развитии 

современной цивилизации. Именно 

НТП в современном варианте оказался 

самым мощным разрушителем жизни 

на планете.

Одной из глупостей НТП стало 

изобретение пластика. Искусственный 

продукт заполонил места обитания 

живых существ. Не без оснований 

он считается серьёзной  угрозой для 

жизни. Изделия из пластика в есте-

ственных условиях разлагаются от 50 

до 150 лет. При сжигании выделяются 

токсичные ядовитые газы и вещества, 

которые опасны для здоровья людей, 

животных и растительности. При  

переработке не все газы удаётся утили-

зировать и они попадают в атмосферу 

планеты.

В год Россия производит до 50 000 

000 кубометров неорганических мате-

риалов. Из них 20 миллионов прихо-

дится на пластик. Перерабатывают же 

в нашей стране около 10% этого мусо-

ра. 30% лежит на полигонах, столько 

же закапывают в землю, остальное - на 

стихийных свалках. Нравится ли вам 

перспектива при сотворении своего 

родового поместья наткнутся на один 

из таких подземных складов?

Существует ещё одна научная идея: 

использованный пластик вторично 

пускать в дело. Только это бег по кругу, 

потому что разговора об уменьшении 

выпуска первичного материала за счёт 

использования вторичного не ведётся. 

Так, например, в России в 2011 году 

планируется открыть завод для выпу-

ска специального пластика, который 

будет производить 80 000 

тонн в год. И модерни-

зировать другие.

По данным 

Программы окружаю-

щей среды ООН, пласти-

ковые отбросы являются 

причиной гибели более 1 

миллиона морских птиц 

в год, а также свыше 100 

тысяч млекопитающих.

Эксперты этой орга-

низации считают, что 

при любой возможно-

сти пластмассу следует 

заменять естественными 

материалами, простыми 

по химическому составу, 

поддающимися быстрому и безопасно-

му биологическому распаду.

Бережное использование естествен-

ных материалов и отказ от искусствен-

ных - один из шагов к процветанию 

Планеты и человечества!

Учёные только вносят предложе-

ния, да осуществлять их пока мало кто 

берётся.

Я решил не только констатировать 

факты, но и начать исправлять про-

блему.

Когда разбирал эту тему, моё вни-

мание привлекли картонные коробки 

из под мороженого, кетчупов, конфет, 

чаёв и т.д. Их, обычно много позади 

магазинов, где и сжигают или выбра-

сывают в ближайшие мусорные баки.

Появилась мысль использовать их 

по назначению: вторично применить 

в качестве ОРГАНИЧЕСКОЙ упаков-

ки и переноски галантерейных, хозяй-

ственных, канцелярских и продукто-

вых товаров. Стал изготавливать из 

них саквояжики, сувенирные короба, 

сундучки.

С первых же шагов по доработ-

ке, мне открылся многогранный увле-

кательный мир конструирования из 

картонных коробок. Когда же пришло 

время украсить сумки, я увидел без-

конечное количество вариантов деко-

рирования.

Так пришла ко мне ещё одна идея: 

прекрасный способ заявлять о нашем 

движении, о наших устремлениях, 

помыслах и деяниях. Сколько прекрас-

ных стихов, рассказов, картин, цитат 

из книг В.Н.Мегре можно донести до 

простых граждан посредством этих 

картонных коробок. Рисуйте и пишите 

на них, декорируйте и украшайте.

Друзья! Изготовляйте сумочки, 

саквояжики, чемоданчики, подароч-

ные упаковочки, несите их в садовод-

ческие, хозяйственные, сувенирные 

магазины. Пусть люди получают свои 

купленные товары в наших оригиналь-

ных сумках и читают о Сотворениях 

прекрасных. Собирайте эти коробочки 

и для своих близких, друзей, знакомых, 

сослуживцев. Дарите им. Объясняйте 

цель их использования.

На фото представлены некоторые 

изделия: сумочка «Бабочка», саквояж 

«Весёлые пчёлки», подарочный сун-

дучок «Дракончик», кейс «Ради жизни 

на Земле».

Я продолжаю создавать новые 

модели. Кто заинтересовался подроб-

ностями или есть предложения, пиши-

те мне на эл. почту.

Вам не хватает счастья? Возьмите 

упаковочные коробки и начните рабо-

тать с ними. Сердце ваше наполнится 

радостью и вдохновением!

А сомнётся или намокнет изделие, 

порвите его на части и положите в 

межу или компостную кучу.

Для конструирования и сборки 

надо сущую малость. Инструменты: 

карандаш, кисточка, циркуль, линей-
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ка, ножницы, канцелярский 

нож, степлер, сапожное шило с 

крючком, доска длиной 50 см, 

шириной от 10 до 18 см, любой 

толщины. Материалы: картон-

ная упаковка без глянцевых 

добавок, органический шпа-

гат,  клей из крахмала, обыч-

ная цветная бумага, бумажные 

обои, спиртовые фломастеры, 

натуральные красители: капли 

бриллиантовые, йод, черника, 

охра, куркума, выжимки цико-

рия и т.п.

Изготовление саквояжа.

1. Рисуем на листе бумаги 

саквояж. Из любого тонкого 

картона (например, из пачек от 

хлопьев «Геркулес») изобретаем 

маленькую модель изделия.

2. Берём коробку (на фото 

применена коробка из-под 

мороженого). Аккуратно осво-

бождаем её от скотча, наклеек.

3. С помощью линейки, от 

угла на верхних крылышках 

коробки отмеряем по 4 см. и 

ставим отметку карандашом.

4. С помощью циркуля сое-

диняем отметки (1/4 круга) у 

крылышек.

5. Ножницами, по намечен-

ному, срезаем углы крылышек.

6. Берём другую коробку. 

Вырезаем из неё 2 полосы для 

ручек, шириной 15 см, длиной 

26 см. С помощью линейки 

перегибаем полосы пополам, 

чтобы каждая половина стала 

длиной 13 см. Далее отмеряем 

от линии изгиба вниз 6-7 см и 

вновь сгибаем обе части в одну 

сторону на угол в 45 градусов.

7. На будущих картонных 

ручках карандашом рисуем про-

резь для пальцев в той части, 

где мы делали 1-ый изгиб. 

Сложенную полосу кладём на 

деревянную доску и аккурат-

но делаем прорез с помощью 

канцелярского ножа. При этом 

соблюдаем технику безопасно-

сти при использовании режу-

щих инструментов.

8. С помощью шпагата и 

сапожного шила пришиваем 

первую ручку к длинной сто-

роне крыла коробки так, чтобы 

крыло коробки оказалось между 

крыльями ручки. Будьте также 

внимательны при работе с шилом.

9. Берём ещё одну коробку и выре-

заем полосу в две длины дна и на 1 см 

меньшую ширины нашего саквояжа. 

Эту полосу укладываем на дно короб-

ки так, чтобы центр 

длины дна совпал 

с центром длины 

полосы. Края поло-

сы загибаем под 

углом в 90 градусов так, чтобы вся поло-

са плотно вошла во внутрь 

коробки. Это дополнительно 

укрепит дно саквояжа.

10. Берём листы и рису-

ем наши праздники, сюжеты 

из жизни поселений, пишем 

рассказы и стихи. Сюжеты 

можно изготовлять из цвет-

ной бумаги. С помощью 

клея приклеиваем детали на 

коробку.

Также коробки можно 

оклеить весёлыми бумажны-

ми обоями или сделать деку-

паж.

Если правильно разъяс-

нить суть, увлечь, то данная 

тема - кладезь для творчества 

детей в семье или в кружке. 

Каждый сможет открыть в 

себе конструктора или деко-

ратора, изобретателя или 

поэта, художника или редак-

тора. И это дело - прекрас-

ный путь к единению.

Один хороший человек 

сказал праведные слова: «У 

нас должны остаться те наме-

рения, которые способству-

ют процветанию Жизни!». 

Так пусть эти слова станут 

деяниями.

* * *

Ради жизни на Земле!

Здравствуйте, люди!

«Земля хоть и большая, 

но она очень, очень чувстви-

тельная. Каждый  из нас тоже 

большой по  сравнению с 

комариком, а сядет комарик 

на нас и  мы чувствуем его 

прикосновение. И Земля всё  

чувствует.  Когда в бетон и 

асфальт её закатывают, когда 

вырубают и жгут растущие 

на ней леса, когда ковыря-

ют недра её и сыплют удо-

брения. Земле нашей боль-

но бывает. Но она всё равно 

любит людей. Она -  Мать и 

любит нас – детей своих!  И 

старается Земля забрать  в 

недра свои злобу людскую, 

и только когда не хватает 

сил у неё сдерживать всё это, 

прорывается злоба людская 

извержением вулканов, зем-

летрясениями, ураганами, 

наводнениями. Земле помо-

гать нужно. Силы ей придают 

ласка и бережное обращение! 

О, как чувствует Она и ждёт 

нашего ласкового прикосно-

вения!».
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Эти слова звучат из уст прекрасной 

женщины, Анастасии, которая знает 

о чём говорит. Есть люди, понимаю-

щие и признающие этот факт: «Земля - 

живое, разумное Существо, организм, 

обладающий всеми чувствами, какими 

обладает человек, толь-

ко в разы большими». 

П р а в и т е л ь с т в а , 

в том числе и наше, 

учёные, в том числе и 

наши, священники, 

экологи, промышлен-

ники и гуманитарии, 

интеллигенция и рабо-

чие, горожане и сель-

чане, многие, живущие 

сегодня на планете, 

предпочитаем этого не 

замечать!?

Потому, что так 

удобно, так выгодно. Если начнём 

обращать на это внимание, придёт-

ся менять мышление. С касты потре-

бителей и разорителей переходить в 

сообщество экономных и бережливых. 

Тогда придётся пересматривать систему 

ценностей: учиться созидать и бережно 

относиться к окружающему нас миру, 

разрабатывать и использовать щадя-

щие и только возобновляемые ресур-

сы, отказаться от испытаний и произ-

водства вооружений, и глобально их 

утилизировать. Придётся заболевания 

лечить без применения химических 

лекарств, материалы создавать орга-

нические, пищу полезную. Придётся 

перестать друг другу и себе врать.

Учёным надо будет экологию пре-

образовывать в приРодоведение и без 

хирургического вмешательства наблю-

дать естественные процессы. На их 

основе вырабатывать концепции и 

изобретения, трактаты, которые будут 

способствовать гармоничному сосу-

ществованию Единой биосистемы под 

названием «Земля и все её жители».

Священникам придёт-

ся, кроме Бога на небе, 

признать существование 

Божественного прояв-

ления Бога, Его великое 

творение, во всей красе 

и благости, которое мы, 

люди, довели до тако-

го состояния, что Она 

вынуждена лечиться.

Им придётся признать, 

что и они, священники, 

их предшественники и 

последователи, не поше-

велили и пальцем, не 

сказали ни слова в защиту интересов 

матери-Земли. Они не раз развенчи-

вали значимость планеты, как Живого 

Существа, а мы, их прихожане, под-

держивали эти заблуждения. Разве кто-

нибудь думает о тех птицах и живот-

ных, насекомых и млекопитающихся, 

их детках и «жилищах», когда от наших 

рук горят поля, рубят и полыхают леса? 

Кто-нибудь молится о них?

Священнослужители, а вслед за 

ними политики, чиновники, разная 

элита, простые обыватели готовы воз-

водить в ранг святости мощи, ушедших 

из жизни людей; строения, памятни-

ки, оружие, иконы, некоторые  места 

– всё, кроме самой матушки-Земли. 

И за это мы готовы радеть, охранять, 

ухаживать, любоваться, ради этих свят 

мы готовы законы издавать, мы этому 

поклоняемся.

А ради и для Земли?! Ради нашей 

планеты,  которая дарит каждому из 

нас:

Твердь, по которой мы ходим; Воду, 

которую мы пьём; Воздух, которым 

мы дышим; Пищу, которую мы едим; 

Тепло, которое нас хранит. Всё, что у 

нас есть -  всё это благодаря планете 

Земля!

Давайте всю Землю, каждый её 

кусочек, каждую травинку и песчинку 

признаем святой!

Все священнослужители, полити-

ки, чиновники, бизнесмены, актёры, 

поэты, художники, директора и их 

сотрудники,  рабочие и колхозники, 

семьи, взрослые и дети - все признаем 

нашу планету СВЯТОЙ ЗЕМЛЕЙ!

Много-много молитв, стихов, 

песен, картин, фильмов и передач, 

новостей и изобретений,  добрых слов 

увидит и услышит Земля!  Миллиарды 

ласковых рук, чистых помыслов и  улы-

бок соединятся с Землёю! И...

Земля преобразится, расцветёт! Она 

- наш общий родной дом! Так давайте 

сделаем её и себя счастливыми!

С благодарностью и Любовью к 

прекрасной планете Земля, и к вам, 

люди!

Алексей Орехов,

Россия, г. Александров, 

Владимирская обл.

Aleksei.URA@yandex.ru

1-3 июня 2012 года в с. Карбивка 

Добровеличковского района 

Кировоградской области (Украина) 

состоится пятый фестиваль укра-

инского народного творчества 

«Степограй». Третий день фестива-

ля (3 июня) будет посвящён создате-

лям родовых поместий. Приглашаем 

представителей всех поселений при-

соединиться и показать себя.

Контактный телефон: +38 (050) 

356-39-79 Нонна Кравчук (хутор 

Буда).

(1-3 червня 2012 року у с. 

Карбівка Добровеличківського 

району Кіровоградської області 

(Україна) відбудеться п'ятий фести-

валь української народної творчості 

“Степограй”. Третій день фестива-

лю (3 червня) буде присвячено твор-

цям родових помісць. Запрошуємо 

представників всіх поселень 

приєднатись і показати себе.

Контактний телефон: +38(050)356-

39-79 Нонна Кравчук (хутір Буда).

Фестиваль “Степограй” (1-3 июня 2012 г., Кировоградская обл.)

Будянская ярмарка (1-2 мая 2012 г., пос. Буда, Черкасская обл.)
1-2 мая 2012 года в поселении Буда, Чигиринского района, 

Черкасской области (Украина) состоится Ярмарка экологически 
чистой продукции, произведённой в родовых поместьях.

Принимаем заявки на участие в ярмарке до 15 апреля 2012 
года.

Приветствуется этно костюмы и номера для выступлений.

РЕГИСТРАЦИЯ на ярмарку ОБЯЗАТЕЛЬНА!!!
ВЗНОС БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ!!!
Контактные телефоны: Шишкина Татьяна 095-596-24-76
Юрченко Алексей 095-882-58-46
Юрченко Татьяна 097-253-87-77
Кравчук Нонна 050-356-39-79

Подписка на газету «Быть добру»  на 2012 г.
Уважаемые читатели!
Продолжается подписка на газету «Быть добру»  на 2012 г. 
Подписаться на газету на 2012 г. можно уже сейчас. 
Подписка осуществляется в любом отделении почтовой 

связи Украины, России и Беларуси.

Подробнее о подписке смотрите на 30 странице газеты.

Подписка на газету продолжается всегда.
Оформив подписку до 10 числа текущего месяца, вы будете 

получать газету по подписке со следующего номера. 
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Дорогие друзья!

Приглашаем вас на концерт-

презентацию книги Анастасии 

Боковец „Письма матери. Сказки-

были”. Произведения, вошедшие в 

эту книгу, – сказки-были, потому что 

для кого-то всё, написанное здесь, 

покажется сказкой, а для кого-то это 

– обычная реальность.

Презентация состоится 08 апреля 

2012 г. в 17:00 в ИЦСРП, Творческом 

Центре «Здравушка» по адресу: г. Киев, 

м. Дружбы Народов, ул. Киквидзе, 26, 

вход со двора в подвальное помеще-

ние. Справки по тел.: 099 331 39 77.

Мир Света
Я тебя приглашу в свою сказку!
Просто сердце пошире раскрой,
Я тебе опишу Мир прекрасный,
Ты увидишь его, он с тобой,

Он в тебе, он блистающе ярок,
Мир Любви созидающих сил,
Мириадами радужных красок
Он Вселенский простор озарил!

Я тебя приглашаю в Мир Света!
Раскрывай своё сердце для всех!
Этот Мир согревает планету,
Это – Счастье, Сияние, Смех!

Представляем вашему вниманию 

книгу Виктора Яковлевича Медикова 

«Волхв и Президент».

Издание 8-е, переработанное и 

дополненное, Киев, 2012 год.

В увлекательной форме представ-

лены знания, которых нет ни в одном 

учебнике, ни в одной диссертации. 

Их не дают ни в университетах, ни в 

академиях. О них не ведают прези-

денты и олигархи.

Но без них, этих фундаменталь-

ных азбучных знаний, никакой спе-

циалист не может состояться. Более 

того, не может быть истинно счастли-

вым человек, его Род. Не может быть 

здоровой и эффективной экономика 

на любом уровне. И всё общество в 

целом не может процветать без этих 

знаний.

Наши предки неустанно учат:

Если только услышишь – забу-

дешь,

Увидишь – запомнишь,

А сделаешь сам – тогда поймёшь.

Всё, что представлено в книге, 

автор лично  многократно услышал, 

увидел и сделал сам своей головой, 

своими руками и всей Душой. И лишь 

по истечении многих лет, пройдя 

тяжелейшие испытания, пропустив 

всё через себя, через разум, сердце и 

душу, решился представить сей труд 

на суд единомышленников.

Книга предназначена для всех 

людей, кому дорога судьба своего 

Рода, малой и большой Родины, всей 

нашей маленькой планеты Земля.

Виктор Медиков - профессор, 

доктор экономических наук, лауреат 

Международной премии Мира Гузи 

(Gusi Peace Prize International) в обла-

сти экономики и научных иннова-

ций, президент  СВА - Славянской 

Всемирной Академии, Президент 

Академии РА – Академии родовых 

поместий, академик пяти российских 

и международных Академий, депу-

тат Верховного Совета СССР, депу-

тат первой и второй Государственной 

Думы России, автор более 200 науч-

ных и более 500 публицистических 

работ, автор 25 книг, многие из кото-

рых многократно переиздавались, 

По вопросам приобретения книги 

в розницу и оптом (в Украине и стра-

нам СНГ) предлагаем обращаться по 

телефонам: +38095-488-77-85 или 

+38044-286-05-85

В розницу можно приобрести 

книгу: г. Киев, м. Дружбы Народов, 

ул. Кикивидзе, 26, каждый день с 

10:00 до 20:00 или интернет-магазин 

«Здравушка» www.mirzdorovya.com.ua 

Я тебя приглашу в свою сказку…

Вышла в свет книга Виктора Медикова 
“Волхв и Президент”

Уважаемые читатели! 
Вы можете разместить на страницах 

газеты «Быть добру» и на эл. страни-
це Международного информационного 
портала «Быть добру» и его форуме www.
bytdobru.info хорошие новости, полез-
ные советы, свой опыт как быть счастли-
вым и здоровым, как улучшить экологию, 
свои впечатления о жизни в родовом 
поместье, в гармонии с природой.

Присылайте материалы о том, что 
хорошее происходит на Земле, в мире, 
об образе жизни в гармонии с природой 

(идеи о родовом поместье), как улучшить 
экологию, вести здоровый образ жизни, 
что значит жить в своём поместье родо-
вом - созданном пространстве Любви 
для своих потомков, создать крепкую 
семью и родить счастливых детей, и как 
сделать, чтобы всем было хорошо. Ждём 
ваших отзывов и предложений. 

Актуальна информация о мероприя-
тиях, встречах, фестивалях, праздниках, 
концертах,  читательских конференци-
ях, круглых столах, семинарах, слётах, 
которые будут проходить в регионах, о 

действующих клубах читателей, поиске 
единомышленников, в том числе фор-
мирующихся и существующих родовых 
поселениях. 

Ждём ваших рисунков, стихов, песен. 
Будем очень рады, если вы пришлёте к 
статьям иллюстрации, фотографии. 

Материалы в редакцию газеты жела-
тельно присылать в электронном виде. 
Иллюстрации, фотографии, рисунки, по 
возможности, присылайте дополнитель-
но в графических файлах.

Приглашаем к сотворчеству
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 Светила медицины ездят лечиться 

в татарстанскую глубинку. В их числе 

- лауреат Государственной премии, 

тридцать лет руководивший косми-

ческой медициной CCCР, академик 

Иван Неумывакин. Для восстанов-

ления собственного здоровья Иван 

Павлович и его семья используют и 

метод врача из посёлка Шемордан 

Сабинского района РТ Альфреда 

Зиганшина. 

В феврале этого года татарстан-

ский врач был отмечен международ-

ной премией «Профессия – Жизнь» 

в номинации «Профессионал здо-

ровья». Эта премия присуждается 

Всемирной организацией здравоохра-

нения врачам за личный вклад в раз-

витие медицины. В своё время подоб-

ные награды получали такие светила 

медицины, как Лео Бокерия, Валерий 

Шумаков и Леонид Рошаль.

Где дают надежду? 

Свой метод «бархатного голода-

ния» Альфред Абдульбарович соз-

дал в 1961 году, учась на 1-ом курсе 

мединститута. Ему тогда пришлось 

восстанавливаться после спортив-

ной травмы. Затем, работая глав-

ным врачом в глухом селе и стара-

ясь помочь больным, он доработал 

его. Сегодня в его профилакторий 

приезжают лечиться со всего мира. 

Пожилые супруги из Израиля оста-

вили запись в книге отзывов: «Через 

порог «Надежды» мы переступали с 

чемоданом лекарств и без большой 

надежды. Ведь нам доступны самые 

лучшие клиники Израиля и лечение в 

них лишь на время улучшало состоя-

ние. Псориаз и на Мёртвом море не 

излечили…». Уехали супруги восхи-

щённые и потрясённые, без псориаза 

и иных заболеваний. Что же такого 

делает один сельский доктор, чего не 

могут целые клиники, оснащённые 

дорогостоящим новейшим оборудо-

ванием? 

- Никто не заливает в автомобиль 

76 бензин вместо 95-го, так же всё 

вовремя меняют фильтры. А мы сами 

едим нездоровую пищу и «фильтры» 

не чистим. Голодание – это очистка, 

позволяющая организму вывести яды 

и токсины. К тому же для обеспе-

чения жизнедеятельности «съедают-

ся» больные и ослабленные, а потом 

жировые клетки. Организм омола-

живается и восстанавливает жизнен-

ные силы. Очень важно, что голода-

ние убирает не только шлаки, но и 

тяжёлый душевный груз, засевший 

в подсознании, - говорит Альфред 

Абдульбарович. Получить хороший 

результат можно через две недели. 

Чтобы облегчить процесс, доктор раз-

работал метод, позволяющий легко 

переносить голодание даже людьми 

пожилого возраста, имеющими мно-

жество болезней. Бархатное голода-

ние – в отличие от классичесого не 

предусматривает полного отказа от 

пищи и ведёрных клизм. 

Таким образом можно успешно 

лечить атеросклероз, гипертонию, 

ишемическую болезнь сердца, функ-

циональные нарушения мужской и 

женской половой сферы, неврозы, 

полиартриты, остеохондроз и мно-

гие другие  серьёзные заболевания. 

Кроме того, голодание является про-

филактикой онкозаболеваний.

В действенности «метода 

Зиганшина» убедились и другие 

врачи. 

- Во время обхода пациентов я 

могу наблюдать, как нормализу-

ется давление у тех, кто лечится у 

нас в терапевтическом отделении и 

у Альфреда Зиганшина, - говорит 

главврач Шеморданской больницы 

Радик Бурганов. - Нашему пациенту 

мы вводим  инъекционно 3-4 пре-

парата, а у Зиганшина люди просто 

голодают. Мы снижаем давление с 

200 до 140 через несколько дней, у его 

пациентов «сто двадцать на восемьде-

сят»  наблюдается уже на третий день. 

С такими показателями они уезжают 

из профилактория и при соблюдении 

диеты перестают принимать лекар-

ства. Я считаю, что будущее за инте-

гральной медициной, объединяющей 

современные высокие технологии с 

вековыми традициями сохранения 

здоровья. 

Чтобы сохранить эффект после 

проведённого курса нужно ограничить 

потребление спиртного, соли, сладо-

стей, сдобы, а так же мяса и живот-

ных жиров, поскольку они являются 

основными поставщиками шлаков, - 

говорит Альфред Зиганшин. - Не зря 

же у православных большинство дней 

в году – постные. А вот мусульманам 

запрещено употреблять спиртное. 

Хорошо бы обменятся этими полез-

ными традициями. Сам я давно не ем 

мяса, чувствую себя намного моло-

же своих шестидесяти шести лет. Но 

главное - для здоровья очень важны 

добрые мысли. 

РЕЦЕПТ

В чём суть «бархатного голода-

ния» 

В 1-й день кипятком многократ-

но заваривают пять штук урюка и 

выпивают напиток. Съедают ложечку 

порошка морской капусты и дольку 

чеснока. «Размочаленный» от зава-

ривания урюк в конце дня съедается. 

Так же пьют до трёх литров чистой 

воды.

Во 2-й день ко всему добавляется 

один апельсин. 

В 3-й и 4-й дни пьют только воду.

С 5-го по 14-й день цикл повто-

ряется. Все дни пьют три раза в день 

магнезию по три столовых ложки.

В конце второй недели в меню 

вводятся варёные овощи и каши. 

Поскольку кишечник работал, то 

и выход из голодания происходит 

легко.

ДОСЬЕ. Альфред Зиганшин 

родился в 1944 году. Женат, есть двое 

детей. Заслуженный врач республики 

Татарстан, почётный донор России 

и Советского Союза. Кавалер ордена 

«Во Имя Жизни на Земле» и ордена 

Европейской Академии естественных 

наук «Золотой орёл».

АиФ № 31 от 04.08.2010 г., http://

www.kazan.aif.ru/ 

Альфред Зиганшин: «Для здоровья очень 
важны добрые мысли»

Приглашаю принять участие в создании эко-структуры: 
здравница и поселение единомышленников (основа - 
мысли Анастасии) в Тихо-Океанскай части южной Мексики. 
Климат - идеальный для эко-пермакультуры по З. Хольцеру. 

Минимальные затраты могут быть сведены к приобретению 
билета до Мехико. Детали по адресу:

 nikolai.granovski@gmail.com   
Доктор мед. наук, натуральная медицина.
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Кто только не бывал 
в гостеприимном доме 
Тягачевых в посёлке 
Деденево! И Президент 
России Владимир Путин 
с супругой Людмилой, и 
Президент Австрии, и 
звёзды шоу-бизнеса, и 
знаменитые российские 
спортсмены, которым 
нынешний председатель 
Олимпийского коми-
тета России Леонид 
Тягачев дал путёвку в 
жизнь…

Разумеется, не упу-

стили шанса побывать 

в гостях у именитой четы и мы. Тем 

более, что знакомство со Светланой 

Николаевной произошло много лет 

назад, на благотворительной рожде-

ственской ёлке для ребятишек из дет-

ского дома «Эдельвейс». Эти празд-

ники стали доброй традицией. Теперь 

в семье Тягачевых подрастают трое 

внучек - Аня, Саша и Катя. И для них 

в саду специально отведён детский 

уголок со сказочным домиком и каче-

лями. 

Тенистый сад, расположенный в 

самом центре посёлка, таит немало 

самых разных открытий. Со вкусом 

и разнообразием устроенный, он 

удивляет на каждом шагу - то увитой 

тропическими цветами деревянной 

верандой, то «зимним садом» с мно-

жеством растений, то живописно рас-

положенными греческими амфорами 

на клумбах, то спящими под кустами 

гномиками… Вечером всё это рас-

тительное богатство подсвечивается 

разноцветными огнями. Поневоле 

вспоминаешь слова английского 

дизайнера Бет Чатто: «Цветы может 

посадить каждый. А создать ланд-

шафтный дизайн - всё равно, что рас-

писать небо». 

Украшением стала и обыкновен-

ная садовая земляника. Её можно уви-

деть повсюду - спелые ягоды заман-

чиво выглядывают из подвесных ваз, 

украшают резные решётки аллеи и 

даже четырёхпалубный корабль, пре-

вращённый искусным садовником в 

клумбу. Трудно удержаться и не отве-

дать сочных плодов из рук гостепри-

имной хозяйки! 

После прогулки мы сидим в укры-

той от ветра беседке, пьём из старин-

ного серебряного кувшина настойку 

гриба чаги и вспоминаем, как всё 

начиналось. 

- Когда я впер-

вые побывала с мужем в Австрии, то 

была поражена обилием цветов. Они 

были везде - на фасадах домов, бал-

конах, у входов в магазины и рестора-

ны… Тогда я впервые привезла из-за 

границы семена и рассаду, несмотря 

на таможенные запреты. И посте-

пенно сад превратился в настоящий 

цветник, - рассказывает Светлана 

Николаевна. 

В то время сажать цветы на участ-

ке у дома ещё было в диковинку. Да и 

супруги других высокопоставленных 

чиновников удивлялись, почему жена 

Тягачева привозит не модные «тряп-

ки», а какие-то коробочки с семена-

ми. Но садовая коллекция в Деденеве 

пополнялась всё новыми растения-

ми. 

Цветёт здесь экзотическая буген-

виллия, названная так в честь море-

плавателя. Её Светлана Николаевна 

привезла из Иерусалима, а необыч-

ные сорта герани были выращены в 

тамошнем монастыре. 

Зелёный газон украшают цве-

точные «деревья» из разноцветных 

петуний и фиолетовых клематисов, 

пышные кусты белоснежной гортен-

зии. Поражают изысканной формой 

фуксии, которые не зря называют 

«танцующими цветами»… Даже ого-

род выглядит необычно - укроп и лук 

образуют овальные клум-

бы, а в пышной ботве не 

сразу признаешь морковь. 

Нашлось место и обыкно-

венному подсолнуху. 

Впрочем, для кого-то 

он «обыкновенный». А 

для Светланы Тягачевой - 

самый любимый цветок. 

Не зря он изображён на 

логотипе посёлка. 

- Это символ возрож-

дения и преемственно-

сти поколений: солнце, а 

вокруг - семечки, которые 

вырастут и превратятся в 

такие же чудесные цветы, 

- говорит хозяйка. - Порой 

мы не замечаем, какие совершенные 

создания создаёт природа… 

Интересно, что, создавая этот 

роскошный сад, Тягачевы сохранили 

родовой дом, в котором жили роди-

тели Леонида Васильевича. «Самое 

главное - нам удалось сохранить его 

дух и атмосферу», - говорит Светлана 

Николаевна. Здесь остались яблони 

от старого дедушкина сада. К ним в 

семье - особое отношение, ведь они - 

живые свидетели истории. 

Неудивительно, что красота, буйно 

цветущая в этом саду, давно выплес-

нулась за его пределы. Цветами укра-

шены и детская горнолыжная школа, 

и клуб Леонида Тягачева, и библиоте-

ка… Они украшают дворики и подъ-

езды деденевцев, пруд «Прекрасная 

Елена» и здание управления ЖКХ. За 

несколько лет посёлок превратился в 

цветущий сад. Видимо, такова сила 

красоты, которая облагораживает всё 

вокруг... 

21 августа 2007 г.

Лариса Исаева. 

Фото Георгия Подшибякина.

Источник http://www.dmitrov-press.

ru/arhivgaz/arhiv02103.shtml, http://

anastasia.ru/articles/detail/3166/

Земляничные поляны Светланы Тягачевой
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Здравствуйте, дорогие читатели! 

Здравия светлым мыслям вашим! 

Дорогие люди, оглянитесь вокруг! 

Почему в наших родных городах и 

пригородах так много мусора и грязи? 

Долго ли сможет терпеть Матушка-

Земля?

 «Самое главное – любить Природу: 

воздух, воду, землю, а между нами 

всех людей… Это наш долг…, чтобы не 

было в людях никакого зла…

Я хочу сказать о Природе. Природа 

– она ж наша Мать! Она ж нас родила, 

она ж нас представила на белый свет 

для того, мы должны её, как таковую, 

Мать, благодарить. А мы ей не дове-

ряемся. Природа есть всему дело. У 

ней есть воздух, у ней есть вода, у ней 

есть земля – самые главные три тела, 

которые в одно прекрасное время нам 

всё дали» (П.К. Иванов).

Времени осталось мало! Мы реши-

ли действовать!

Мы призываем всех людей, осо-

знающих себя частью целого единого 

мира:

- Взять на себя ответственность за 

то, что происходит на нашей Земле;

- Утром, выйдя из дома, поднять 

с земли хотя бы несколько бумажек и 

приучить к этому своих детей;

- Самостоятельно организовать 

уборку и навести чистоту там, где 

никто не убирает, подавая пример 

своим детям;

- Поддерживать чистоту посто-

янно, вовлекая своим примером всё 

больше осознанных жителей, совер-

шенствовать среду обитания, ведь это 

главное предназначение человека, 

научить этому своих детей.

28 апреля 2012 г. в 11.00 во многих 
городах Украины, таких как Винница, 
Донецк, Днепропетровск, Житомир, 
Кировоград, Луцк, Одесса, Полтава, 
Ровно, Севастополь, Харьков, 
Хмельницкий  и в, том числе, в горо-
де Чернигове, неравнодушные люди 
соберутся вместе, чтобы сделать зелё-
ные зоны городов чистыми. Именно в 

нашем любимом Чернигове мы будем 

убирать в таких местах: Еловщина, 

Берёзовый гай в районе Пухова, лесо-

вая зона в районе Массаны-Забаровка, 

Березняк в районе Коты и Марьина 

роща в районе Красного моста.

 «Зробимо Україну чистою» - это 

общественная инициатива, целью 

которой является улучшения качества 

жизни простыми действиями. 

Мы хотим в корне поменять 

отношение украинцев к жиз-

ненному пространству и при-

вить в обществе привычку 

перестать мусорить и начать 

заботиться об окружающей 

среде. Мы считаем, что лучше 

это показать на своём приме-

ре: путём совместной организа-

ции и проведения масштабной 

акции по очищению Украины 

от мусора.

Вспомним диалог Анастасии и 

Владимира по этому поводу из главы 

«Всем в лес идти?» в 3-ей книги 

В.Мегре:

«- Анастасия, вот ещё одна пробле-
ма. Читатели некоторые хотят жить, 
как ты в тайге живёшь. Одни к тебе 
попасть стремятся и просят дорогу 
указать, другие поселения в тайге орга-
низовать хотят. И, как это сделать, 
свои предложения пишут в Московский 
центр. Вообще, я прочитал: в мире есть 
уже поселения такие, когда люди из 
городов оставляют свои дома и селятся 
общиной на природе. В Индии такие 
поселения есть. В Америке, у нас в 
России тоже, в Красноярском крае, 
например. И спрашивают люди у тебя, 
как лучше им осуществить свои задум-
ки.

- Зачем же уходить в другое место 
жить?

- Ну как это – зачем? Уходят люди 
из грязных городов, где воздух плохой, 
шум разный, суета. Переселяются на 
чистые, экологически чистые места, 
чтобы самим стать чище.

- А там, где грязно стало, кто дол-
жен убирать? Другие?

- Не знаю кто. Но разве плохо, 
когда желание у человека появилось 
жить в чистом месте на природе.

- Желание хорошее, вопрос в дру-
гом. Когда вокруг себя творящий грязь 
на место чистое приходит, он грязь 
собой привносит. Там, где сорил, сна-
чала убери, тем самым смоешь ты свои 
грехи.

- Значит, с уборки нужно всё 
начать. И как, по-твоему, происхо-
дить всё будет?

- Всему началом осознание служит, 
стремленье мысли, словно ручеёк дорогу 
оптимальную находит.

В России всё сегодня так и про-
исходит. Ты посмотри внимательно, 

Владимир. Не зря, не просто так и не 
случайно заводы с трубами чадящими 
сегодня стали не у дел.

Всё меньше средств на армию нахо-
дится в стране.

Но главное, героями не стали почи-
тать вы тех, кого вандалами назвать 
не грех, кто Землю загрязнял деянием 
своим.

В леса не нужно уходить. Пришедшего 
пространство леса настороженно при-
мет и долго будет изучать намеренья 
его, привычки, образ жизни. Ведь там, 
где жил ты, где сейчас живёшь, лес 
раньше тоже был, Создателем взра-
щённый. Оазис рая благотворный во 
что сегодня превратили?

Ушедший в лес не значимее, а нао-
борот, тех дачников, что на земле 
пустынной, неухоженной, сады взра-
стили собственной рукой. Их знает, 
любит каждая травинка их участка, 
отдать старается тепло вселенское. И 
истинные чувства в тех, кто сам воз-
вёл оазис рая, своей души благое вопло-
щая средь суеты и мрака омертвления.

- А что ж тогда случится с города-
ми? Кто будет их в нормальном поддер-
живать состоянии? Ведь в городах всё 
будет рушиться, гнить, разлагаться.

- Недопустим и резкий переход от 
одного к другому, спокойное движение 
необходимо, оно сейчас происходит. 
Оно прекрасно, а в будущем ещё пре-
красней будет.

- Ну Анастасия, ты в своём репер-
туаре. По прежнему все дачники для 
тебя кумиры. Вот только о духовном 
они почти не говорят, как множество 
объединений разных, общин духовных.

- К чему слова, воистину святые их 
дела.

- Ещё вот письма. Один так целых 
пять уже прислал. Он утверждает, 
слышит голос и рамка говорит ему, 
что ты его зовёшь в тайгу, и он к тебе 
стремится. Мне в письмах угрожает, 
в Московский центр к Солнцеву при-

Сделаем Украину чистой
 (Зробимо Україну чистою)
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ходит. Он говорит, что мы тебя от 
всех скрываем, и требует, чтобы ему 
поездку к тебе в тайгу организовали. 
Он не один такой, что ты ответишь 
им? Ты знаешь, думаю, что влюблены 
они в тебя. Считают, что они вместе 
с тобой дела благие должны делать. И 
вместе жить с тобой в тайге.

- Отвечу всем, кто искренен: спа-
сибо за любовь. Но не звала в тайгу я 
никого. Что делать будете вы здесь? 
Что привнесёте? Если благие намере-
ния ваши, пусть воплотятся там они, 
где вы живёте. Любовь ответит пусть 
живущих рядом с вами».

Подобная нашей акции проходила 

в Эстонии в 2008 году. Тогда 50000 

человек вышли на уборку и очисти-

ли страну от мусора за 5 часов. Чтоб 

добиться такого результата, госу-

дарству понадобилось бы 3 года и 

22,5млрд. евро (газета «Быть добру» 

за 03.03.11 г.).

На сегодня такие акции прош-

ли в Индии, Португалии, Румынии, 

Словении, Литве и Латвии.

В Украине акция «Зробимо 

Україну чистою» проходила 16 апре-

ля 2011 года. 22000 украинцев из 55 

городов объединили свои усилия для 

улучшения окружающей среды. Мы 

верим, что человек, который один раз 

принял участие в подобном событии, 

никогда не будет больше мусорить в 

наших прекрасных парках и лесах, а 

также надеемся, что  в этом году ещё 

больше украинцев поддержит наши 

усилия. Будем рады любой помощи: 

и в виде спонсорской, и в виде волон-

терской.

П.С. Пусть нашим делом станет – 

любить Природу, ценить, хранить её, 

как око своего тела!

Желающие поучаствовать в акции 

могут зайти на официальный сайт 

http://letsdoit.org.ua/ и найти контак-

ты координаторов своего города.

Черниговцы можете писать коор-

динатору акции именно в г. Чернигове 

Ольге Дубининой mollyq@mail.ru 

Сергей Загорулько, 13.03.2012 г.

— Образ  таёжного жреца  (книги 

В. Мегре серии «Звенящие кедры 

России»)

— «Кто спас Америку» (книги 

В. Мегре серии «Звенящие кедры 

России», VI кн.) 

— «Закон для депутатов избранных 

народом» (VII кн.), Власть народная 

(VIII кн., ч. 1)  

— Зарисовка в шуточной форме: раз-

говор Мегре с соседом-президентом 

(В. Мегре, 4-й альманах 2003 г.)

— «Путин, Мегре и будущая Россия» 

(В. Медиков, 2004 г.)

Вышеприведённое — вехи 

со-бытийности желанного и действи-

тельного, планировочные маяки в 

претворении будущего. Образы тво-

рят реальность.

Но постоянно идёт война. Судите 

сами. России всегда особое внимание 

уделяют все организаторы мировых 

войн. Так, с пришествием христи-

анства на Русь войны у нас не пре-

кращались. Горячие войны сменя-

ются войнами холодными: история 

государств — это как бы переход от 

острия меча к острию пера. Но, как 

кто-то остроумно переиначил слова 

Александра Невского: «Кто с мечём к 

нам придёт, тот от меча и погибнет...» 

- «Кто к нам с чем за чем, тот от того 

и… того».

 Со слов генерала Петрова 

Константина Павловича (спи-

кера Концепции Общественной 

Безопасности) со времён экспедиций 

немецких нацистов в СССР чуже-

земцы на Алтае присмотрели для 

мирового правительства чудесную 

здравницу, позже — появился амери-

канский план Даллеса и Гарвардский 

проект, затем Маргарет Тэтчер как-то 

пожелала десятикратного уменьше-

ния российского населения, а в 

своём интервью госпожа Мадлен 

Олбрайт и Кондолиза Райс сочли, 

что для России её Сибири будет 

слишком много. Что ответил на 

подобные притязания Владимир 

Владимирович?

 — Россия, слава Богу, не Ирак. 

У России достаточно средств, 

чтобы защитить себя.

А потом раз — и начал созда-

вать на Алтае то, что называют 

«Поместьем Путина». Разумеется 

для работы и отдыха российского 

правительства. Для чего же ещё? 

Сразу появились однотипные ста-

тьи с критикой. Западные противни-

ки не смогут выдержать повторного 

позора от возможной реабилитации, 

тем более, когда затронут образ родо-

вого поместья да ещё и в реликтовом 

заповеднике, на который они давно 

«глаз  положили». 

Обустраивать «поместье», разуме-

ется, начали с правительственным 

размахом: с реставрацией местного 

аэропорта, пробивая дорогу в ска-

лах и обходя местную бюрократию. 

Неужели курганы повредили? А что 

бы сделали с ними те застройщики, 

что мечтают вообще стереть Русскую 

историю? Обиженные, ясное 

дело, пишут, что Путиным всё 

делается для себя. Отчасти по 

себе судят  и не столько по суще-

ству, сколько по масштабу: «Его 

дача определённо больше моей». 

Предлагаю увидеть эту парал-

лель: Ранчо Буша и Поместье 

Путина. 

Вот, западники пишут о ранчо 

так:

«Сам Буш приобрёл участок земли 

под ранчо ещё в 1999 году за 1,3 мил-

лиона долларов, позднее выстроив 

на участке основное жилое здание, 

гостевой дом, гараж, бассейн и даже 

вертолётную площадку. Несколько 

лет спустя в одном из интервью прези-

дент отмечал, что с куда большей охо-

той проводит время на своём ранчо, 

нежели в официальной резиденции – 

что, впрочем, вполне понятно: совре-

менное ранчо предполагает не только 

максимально комфортное прожи-

вание, но и множество развлечений 

на свежем воздухе, начиная от про-

гулок по живописным окрестностям 

и заканчивая охотой и рыбалкой. … 

Поместье Путина

Ранчо Буша в Техассееееее

ПоПомеместстьеье П Путуту ининаа нана А Алтлтааеаеаееееее



Быть добру Быть добру № 4(76), 2012 г. 13

Великое дело Вселенского масшта-

ба произошло 28 октября 2011 года в 

городе Резекне в Латвии. Именно так 

можно назвать посадку кедров в дет-

ском саду «Винни-Пух». Интересно 

подметить тот факт, что территория, 

занимаемая этим садом, равна 1 га.

Заведующая Инта Озолниеце, 

прочитав книги В.Мегре, сразу же 

подхватила идею семьи Чударсов 

посадить кедрики на территории 

садика. Методист Солвита Юкна и 

воспитатели Айя Гудуле (3 груп-

па «Тигры»), Вия Вевере (4 груп-

па «Совушки») вместе со своими 

помощницами Дайной Логиновой 

и Аллой Почекаевой разучили с 

детьми к празднику интересные 

игры, шарады.

Кедры вырастил Петров 

Николай и его жена Галина. Гости: 

Чударс Айварс, Чеснакова Елена, 

Чеснакова Айдас, Чеснаков 

Евгений, Шустов Виктор. 

Ранчо, принадлежащие миллионерам 

или голливудским звёздам, по уровню 

комфорта вполне могут сравниться с 

каким-нибудь курортом: как правило, 

они расположены вблизи от аэропор-

тов или крупных населённых пунктов 

и отличаются действительно живопис-

ными ландшафтами, позволяющими 

насладиться непосредственной бли-

зостью к природе. Стоимость ранчо 

может достигать нескольких десятков 

миллионов долларов» (http://www.

luxurynet.ru/foreignrealty/7713.html).

Первый смысл поместья Путина 

— контекстная реклама родовому 

поместью, второй смысл — личный 

пример чиновникам в запуске госу-

дарственного механизма по обжива-

нию малонаселённых мест России 

(не средиземноморского побере-

жья). Действия половинчаты, про 

Анастасию – ни слова, но начало 

положено. Перечтите «Закон для 

депутатов, избранных народом» (VII 

кн.). Очень удивился, если бы Путина 

похвалили в официальной прессе за 

поместье на Алтае. Ругань стереотип-

на и планомерна. Положительные 

оценки ещё не в моде; чернуху же 

люди редко пишут от души — в основ-

ном на заказ. И чего ждать от служ-

бы, что живёт негативом, которая по 

западной реформе урезает русский 

алфавит, игнорируя букву «Ё», замал-

чивает гений Анастасии с её родовы-

ми поместьями… «Звенящие кедры 

России» Путин читал, если судить по 

его совету ходоку, если не ошибаюсь, 

из поселения Ковчег: «Почитайте 

Анастасию...», — говорит. Надеюсь, 

у Владимира Владимировича будут и 

своё поместье, и достойные соседи.

Нужно отдавать себе отчёт, что 

строительство в России родовых 

поселений из поместий требует также 

волевых решений правительства и 

привлечения российского бюджета 

при создании базиса для элементов 

инфраструктуры. Тем более, когда 

речь идёт о заселении малообжитых 

территорий нашего ближнего и даль-

него востока. Геополитически и демо-

графически необходимо расселять 

население по лику страны, чтобы в 

поместьях вырастали настоящие рос-

сийские патриоты и защитники своей 

конкретной Родины. Рассея характе-

ризуется рассеянным типом расселе-

ний. Западня же технократии обязует 

«кучковаться». Сколько политиков 

в мире сегодня занимаются поме-

стьем лично? Ну, хотя бы издалека? 

В России, вижу, уже занимаются. 

Большинство из них на контакт с 

землёй при жизни не идут.

Что пишут про Путина в прессе 

— мотив понять нетрудно: «убить 

двух зайцев» – образ поместья и дела 

устроителя. Логика стара: противника 

и конкурента необходимо всячески 

ослаблять, критикуя ВСЁ, чтобы тот 

ни сделал. Посадит дерево – осмеять 

как ботаника. Построит дом — осу-

дить: «откуда деньги?». Родит сына...

Словом, виртуозно чернят то, к чему 

по средствам стремится каждый. Даже 

наш известный сатирик Задорнов к 

Путину не определился: то хвалит, то 

ругает. Понимаю: юмор – это чувство, 

а чувство даже от погоды зависит.

Беда печатного слова в чёрном и 

белом пиаре на большинство поли-

тиков в том, что оно лишь словом и 

остаётся. Нет за словами дел, жизне-

утверждающего образа, националь-

ной идеи милой души и телу потен-

циального избирателя. Непопулярно? 

А какой политик не вкладывает все 

средства и силы в достойное жили-

ще? Посмотрите на бомонд: дворцы 

и замки. Как у нас, так и за рубежом. 

В критиканство прессы уже особо не 

вникают, в обещания не верят — судят 

в основном по делам, а хорошо бы — 

по мотиву. Мотивы разные, но кто 

определяет мотив?

Акции протеста, марши несоглас-

ных — ремикс нашего «старого зна-

комого» — хаос анархии начала про-

шлого века от двух бородатых нем-

цев: Маркса и Энгельса. Нигилистам 

ведь всё равно против кого шуметь, 

лишь бы против кого-нибудь. Русская 

Санта-барбара. Кто «заказывает 

музыку» на этот раз: шведы, францу-

зы, англичане, немцы, американцы 

или отечественные соискатели? Не 

надоело? Но в этом, видимо, кроется 

смысл чьей-то жизни…

Статья написана мною в среде 

читателей серии книг «Звенящие 

кедры России» из симпатии к обра-

зу Владимира Владимировича и в 

благодарность за ряд его действий, 

а также в защиту от мощной одно-

сторонней критики в его адрес. Ведь 

каждый пишет, исходя из своих пред-

ставлений: будь то хула или похвала. 

Хулитель ищет и находит недостатки, 

замалчивая достоинства. У хвалите-

ля случается наоборот. Оба бросают-

ся в крайности. И меня, возможно, 

«штормит». В дворцовые интриги 

политиков вникать не желаю — неза-

чем. Сужу умозрительно. Стараюсь 

не идеализировать — просто пока не 

вижу лучшего. 

Справедливости ради отмечу, что 

объективность требует сопоставления 

заслуг и недостатков в делах не только 

конкретного человека, но и в работе 

его команды, а также в поступках её 

окружения. Апеллирую к проница-

тельности и интуиции в понимании 

процессов происходящих в России 

и производимых по отношению к 

России. 

Разместил Anestesyolog  24 декабря 

2011, http://blogi.anastasia.ru/blog/173.

html#comment354

Общество

Посадка кедров в Латвии 
в детском саду “Винни-Пух”
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Привезённые кедры 

разложили в те места, 

где будут они посаже-

ны. Деткам не пока-

зывали эти места, 

именно для того, 

чтобы получилась 

интересная игра и в 

тоже время важное 

мероприятие.

Прежде, чем 

посадить кедры, 

дети играли в игру 

«Отгадай и опиши, 

что такое кедр». Игра 

заключалась в том, чтобы описать эти 

величественные дерева и только тогда 

отправиться в маленькое путешествие 

по садику и найти эти кедры. Дети 

проходили около деревьев, которые 

были высажены когда-то доброй 

рукой старого садовника, и рассказы-

вали о том, какие деревья они видят. 

Затем шли по саду дальше, искали 

кедрики.

Когда кедры были найдены, то 

Айварс Чударс расска-

зал деткам, откуда были привезены 

кедры, как выращены, потом рас-

спросил детей, где и как растут кедры. 

Дети с охотой отвечали на все вопросы 

и, если что-то не знали, то получался 

рассказ-монолог, и дети с большой 

радостью слушали этот рассказ.

 После посадки каждый ребёночек 

потрогал и пожелал Света, Добра и 

Любви всей Земле и живущим сейчас 

на ней людям.

Мы прекрасно провели время, оно 

было отдано Божьему промыслу. 

Пусть им будет у нас хорошо! И пусть 

они звенят своей могучей кроной. И 

Бог благословил всех нас. Появилось 

солнышко, озарило всю посадочную 

полянку.

Елена Чеснакова-Чударс, Латвия.

Слайд-шоу о посадке кедров в 

детском саду «Винни-Пух» http://

anastasia.ru/media/4/3153/

6 декабря 2011 г., с эл. страни-

цы http://www.anastasia.ru/article/

detail/3154/

Валерий Мирошников: Сначала 
немного предыстории. На почту 
Тартарии.Ру пришло следующее 
письмо:

«Добрый день, Администрация 

сайта.

Пишет вам имам мечети. Сайт 

интересный и содержательный, 

что очень радует. Огорчило одно: 

случайно наткнулся на статью под 

названием « Казанский новому-

ченик об исламе», где пишется об 

учении ислама в явно искажённом и 

отрицательном виде. Мы не отрицаем 

того факта, что современные мусуль-

мане во многом утрачивают первона-

чальное понимание ислама, особен-

но понимание Корана, точно также 

как и весь человеческий мир утрачи-

вает сегодня изначально заложенные 

Творцом духовные ценности. И вам 

наверное известно, что всё это дела-

ется не без помощи тех самых жрецов, 

которые рады были бы подмять под 

Коран о предназначении человечества

Вышел 2(32) Вышел 2(32) 
номер газетыномер газеты

««Родовое поместьеРодовое поместье» » 

В номере: 
- Практические советы и ответы 

на вопросы по выращиванию растений 
от Натальи Ризаевой (часть 5)   

- Рифейские технологии - “Пре-
красен союз с сорняками!”    

- КУДА УХОДЯТ ПЧЁЛЫ…   
Я в своих заботах об этом благо-

датном виде жизни исхожу из золо-
того правила моего деда, Виктора 
Светозарова: «МЕДОВЫЙ КОВЁР. 
СИЛЬНАЯ СЕМЬЯ. ДОБРОТНОЕ 
ЖИЛИЩЕ. МОЛОДАЯ МАТКА. ДА 
НЕ ЛЕЗЬ ТУДА, ПОКА МЁД НЕ СО-
ЗРЕЕТ...».   

- «Всё это рок-н-ролл»   
Правда заключается в том, что 

если вы не вычеркнули РАЗ И НАВСЕГ-
ДА из жизни лошади КАК МИНИМУМ 
железо – вы ничего-то не знаете об 

отношениях человека и лошади.    

- Конские породы

- О силе коллективного образа   

- Дома из соломенных блоков. 
Чтобы штукатурка не отвали-

валась, нужно соблюдать рецептуру 
смеси и технологию нанесения и суш-
ки. Иначе отвалится в любом доме, 
будь он хоть трижды каменный.   

 
- Наш опыт экостроительства 

(глиночурка)     

- Биогаз - это возобновляемое то-
пливо     

Например: при переработке 1 тон-
ны навоза крупного рогатого скота и 
свиней можно получить до 65 куб.м 
биогаза, а из куриного до 130 куб.м.     

и другие статьи...
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себя вес мир. И статья автора отнюдь 

не служит делу созидания. 

Я знаю, что в мечетях, имамы, хоть их 

пока немного, читают книги В.Мегре, 

обсуждают их с прихожанами. Многие 

из тех, кто считает себя мусульмана-

ми, читали книги, восприняли идеи 

Анастасии и сегодня переосмысливают. 

Согласитесь, как нелегко это мусуль-

манину или другому человеку, который 

уже является последователем того или 

иного учения, идеи. Уверен, что придёт 

тот день, когда и мусульмане, и христи-

ане, и последователи других религий 

объединятся на основе общей идеи. 

Вспомните слова из книги: «Энергии 

Христа и Мухаммада соединят энер-

гии свои в пространстве, последуют за 

ними и другие». А пока давайте будем 

терпимее к друг другу, не осуждать, 

а помогать друг другу в достижении 

взаимопонимания. Помните слова 

из книги: «Ещё чти чётки и Коран, 

тебе подаренные муфтием верховным 

мусульман. И Библию отца Феодорита 

своего...». 

Администратор сайта, вы, наверное, 

поняли то, о чём вас я прошу. Успехов 

вам. Да будут полезными ваши труды 

всем». 

Информация об интересе мусульман и, 
особенно, имамов к книгам Мегре и идеям 
родового поместья, нас очень порадо-
вала. А за статью мы извинились, тем 
более, что она - не наша, а сохранилась 
со времён «старой Тартарии». Роберт 
прислал статью, и я с удовольствием 
размещаю её и надеюсь, что у неё будет 
продолжение.

Коран о предназначении 
человечества

 Во имя Бога Милостивого и 

Милосердного.

Каждый из нас не раз в своей жизни 

задумывался над своим предназначе-

нием в жизни. Не раз задавал себе 

извечные вопросы: «Кто такой Бог?», 

«В чём смысл моего существования на 

Земле?», и т.д. 

Мы, оглядываясь на свою прожитую 

жизнь, иногда склонны делать совер-

шенно неутешительные выводы. Да, 

как видим сегодня, человеческая жизнь 

оказалась неидеальной. Как много 

боли в нашей жизни. Как много суеты 

и неудовлетворённости своей жизнью 

- и как следствие несчастливые судь-

бы.  А особенно это резко проявляется 

в современном образе человеческого 

сообщества. У кого-то в семье не ладит-

ся, у кого-то на работе, у кого-то ещё в 

чём-то. Вдобавок ко всему постоянно 

возникающие конфликты, начиная с 

семьи и заканчивая войнами мирового 

масштаба. Гибнут люди неизвестно за 

какие идеалы. Порой нам кажется, что 

это всё не жизнь, а сущий ад!

Неужели всем нам предопределена 

такая печальная участь на Земле?

Неужели в этом и состоит смысл 

жизни человечества?

Неужели Создатель заложил в своей 

гениальной программе такую незавид-

ную участь для нас с вами?

Я уверен – Нет!

Не мог Великий Создатель сотво-

ривший эту прекрасную  Вселенную 

предопределить для своих любимых 

созданий – человечества - такую 

ужасную и печальную участь. Не 

мог!  Не мог, потому, что он называет 

себя в священных страницах Корана 

Милостивым и Милосердным, и каж-

дое из его посланий начинается имен-

но с этих Его имён. Ещё одним из 

величайших атрибутов Аллаха явля-

ется Мудрость, и одним из Его вели-

чайших имён является Имя Аль Хаким 

(Самый Мудрый). Мудрый Создатель 

ничего не создал просто так. Напротив, 

Он создал все творения, проявляя к 

ним Свою  Милость и Милосердие, 

с великой  Мудрой причиной и для 

возвышенных целей. Аллах говорит в 

Коране: « Неужели вы полагали, что 
Мы сотворили вас ради забавы и что вы 
не будете возвращены к Нам? Превыше 
всего Аллах, Истинный Властелин! Нет 
божества, кроме Него, Господа благо-
родного Трона» (23: 115 – 116.).

Вот что говорит Создатель в Коране о 

предназначении человека: «И вот твой 
Господь сказал ангелам: «Я установлю на 
земле наместника»…(2.30)».

Это указывает на то высокое место, 

которое было отведено, предопреде-

лено человеку среди других творений 

Господних. Здесь арабское слово кха-

лифах означает, как правило – преем-

ник, наместник, и отсюда - верховный 

или величайший владыка, который 

заменил того, кто правил до него.

В другом аяте Он говорит «Это он сде-
лал вас властелинами земли (6:165.)».

Итак, Создатель доверил челове-

честву благородную и ответствен-

ную  миссию – быть Его почётным 

наместником – властелином на земле. 

Спрашивается - за что? Даже анге-

лы, неустанно прославляющие Творца, 

задали в своё время подобный вопрос 

Великому Создателю. Когда Творец в 

порыве великого творения предста-

вил образ человека как венца Своего 

творения, ангелы усомнились снача-

ла, обнаружив у человека явные недо-

статки и вопросили: «…Они сказали: 
«Неужели Ты поселишь там того, кто 
будет распространять нечестие и про-
ливать кровь, тогда как мы прославляем 

Тебя хвалой и освящаем Тебя?»(2: 30)», 

так как ангелам стало известно, что 

человек обладающий  силой и правом 

управлять силами природы может упо-

требить их в неправедных целях, на что 

Мудрый Создатель и Творец ответил: 

«…Он сказал: «Воистину, Я знаю то, 
чего вы не знаете»(2:30)».  

Только Творец изначально знает о 

сути своих творений, и в этом великая 

тайна, недоступная даже приближён-

ным ангелам Его трона. Великая тайна, 

заложенная в сущность любимого тво-

рения, венца всех творений  - человека. 

Только сердце человека способно хра-

нить эту тайну, и только разум человека 

способен его познать.

Так в чём же предназначение челове-

ка, то есть, нас с вами?

Сегодня нам всем необходимо понять 

истинный замысел Творца. Понять и 

почувствовать Его мысли, Его тайну, 

заложенную в нас.

Так для чего же создал этот мир и 

нас, любимых, Аллах?

Какова его программа жизни, предо-

пределённой человечеству?

Чего же от нас хочет Творец?

Может, кто-то усомнится в суще-

ствовании Божественной программы, 

предназначенной для человечества. В 

настоящее время много говорят о ней 

и все по-разному.  А если говорят, то 

только в  чёрных красках преподно-

сится наше будущая жизнь на земле. 

Чаще можно слышать, что настоящая 

райская жизнь наступит в далёком-

далёком будущем  не на земле, а в 

заоблачных небесных высях.  И это 

самая первая уловка Иблиса, отказав-

шегося признать наместничество чело-

века на земле и  внушающего нам, что 

жизнь на Земле это только страдания и 

муки, и якобы  счастливая жизнь воз-

можна только где-то там, на недоступ-

ных взору небесах. Вот живут, а точнее 

существуют  люди  на земле, игнорируя 

Божий завет,  который гласит, что чело-

век - наместник Бога на земле, и что он 

ответственен за судьбу своей планеты. 

И самое главное – человеку предопре-

делено изначально  установить   здесь 

на земле Божественный «халифат».  

Божественный халифат, где  гармонич-

но и счастливо жило бы сообщество 

всех творений Аллаха под наместниче-

ством венца творений – человека.  Но 

мы забыли, мы отступились от своего 

завета и сегодня продолжаем прибли-

жаться к краю пропасти.  Посмотрите 

вокруг, мы каждодневно уничтожаем 

себя и свою планету. Дикие звери бегут 

от нас в леса, их становится всё меньше 

и меньше, а некоторые навсегда исчеза-

ют с лица земли. Моря и океаны, реки 

и озёра загрязнены нами настолько, 
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что вся живность страдает и гибнет от 

нашего потребительского вмешатель-

ства. А качество питьевой воды, кото-

рую мы ежедневно употребляем и из 

которого на 70 процентов сами состо-

им, далеко от первоначальных.  Наши 

леса мы уничтожаем  беспощадно до 

сих пор, и кажется, этому нет предела. 

Нам этого мало - мы истребляем друг 

друга в различных локальных и миро-

вых войнах. Мы взрываем себя, наивно 

полагая, что там, на небесах найдём 

своё счастье – райские сады. Кто нас 

остановит, кто подскажет правильный 

выход из создавшегося положения или 

правы были  ангелы, усомнившиеся в 

совершенстве человеческого рода?

Почему молчат наши духовные 

наставники?

К сожалению, и духовные лидеры 

разошлись в толкованиях смыслов 

священных писаний – посланий Бога 

человечеству. Где-то что-то исказили, 

где-то не так поняли. В итоге мно-

гие, разделяясь на различные течения, 

начали провозглашать  своё виденье 

смысла человечества. Все религии 

едины только в одном и утверждают, 

что Бог существует. А дальше…

Ислам не исключение, хотя считает-

ся, что Коран самое последнее откро-

вение, призыв, напоминание Творца 

к своему любимому созданию – чело-

вечеству, но, к сожалению, до сих пор 

непонятое до конца нами, его прием-

никами.

Коран – это слова, обращение 

Милостивого и Милосердного, слова 

Живого, Мудрого Аллаха, который 

призывает нас размышлять над аятами 

– посланиями - через своего пророка 

Мухаммада (с.г.в.).

Аллах – Он Мудрый, Знающий, 

Милостивый и Милосердный. А раз 

это так, то Он мог творить только со 

смыслом, только вечное, прекрасное и 

возвышенное, предопределяя радост-

ное светлое будущее всем и, в первую 

очередь, своему любимому человеку, 

которому вдохнул «от Своего Духа».

Сегодня мы часто говорим о предо-

пределении. Мы говорим, что всё пре-

допределено. Да, это правда! Человеку 
предопределена счастливая жизнь на 
земле и на небесах. Жизнь в райских 
садах,  созданных самим Творцом.  Ведь 

в самом начале сказал Он, довольный 

своими созданиями: «О Адам, прибы-
вайте – ты и твоя жена – в саду, и 
ешьте из него изобильную (пищу), где 
вам угодно, и не приближайтесь к этому 
дереву, дабы не быть вам из неправед-
ных».

Из этого послания становится 

известно, что  Бог,  кроме райского 

сада, одарил человека  ещё и способ-

ностью  выбирать, в отличие от других 

Его созданий, наперёд зная о его воз-

можности ошибаться, но и  знал, что 

человек способен так же осознавать  и  

исправлять свои ошибки.

В этом великая тайна. Тайна, кото-

рую до конца не смог понять Иблис, 

отказавшись признать совершенство 

человека и заставивший его оши-

биться, вынудив его отдалиться от 

Божественного пути.

Да, и в самом деле человеческое 

сообщество само, под воздействием, 

лживым внушением Иблиса, игнори-

ровало Божественную программу, и с 

тех пор встало на путь самоуничтоже-

ния и самоистязания, что мы в настоя-

щее время воочию лицезрим.

Современный человек – потомок 

Адама и Евы – сегодня, кажется, и 

позабыл, что ему когда то была дове-

рена Божественная и цветущая земля, 

где ему Мудрый и Милостивый Творец  

определил счастливое бытие через 

совершенствование Его творений. 

Другими словами, человеку была пред-

ложена  определённая программа обра-

за жизни, позволяющая познать себя, 

всё мироздание. Познать и продолжить 

выполнять Божественную программу, 

которая в Коране определена словом  

«ибадат», одно из значений которого, 

кроме понятия «поклонение», толку-

ется и как «проторить дорогу во благо 

других», привнося в неё свои прекрас-

ные творения. Бог хочет от человека, 

венца своего творения, только одно-

го – чтобы он проторил, проложил 

великий путь Божьего замысла, рас-

пространяя этот Свет Милостивого и 

Милосердного по всей Вселенной. А 

путь этот начинается с Земли - с колы-

бели человечества.

Предопределение Аллаха, несомнен-

но, существует и ознакомиться с ним 

может любой желающий, а не толь-

ко «избранные толкователи Тайного». 

Изложено оно везде и всюду вокруг 

живыми знаками – аятами Великого 

Творца, сотворённой Им природы.

В Коране Создатель призывает во 

многих местах и постоянно нас раз-

мышлять над смыслом его живых 

свидетельств в окружающим мире.  

Читаем: «Воистину, в сотворении небес 
и земли, а также в смене ночи и дня 
заключены знамения для обладающих 
разумом, которые поминают Аллаха 
стоя, сидя и на боку и размышляют 
о сотворении небес и земли: «Господь 
наш! Ты не сотворил это понапрасну. 
Пречист Ты! Защити же нас от муче-
ний в Огне. (3: 190 – 191.)».  Список 

можно продолжить ещё  дольше, так 

как весь Коран пронизан призывом 

размышлять над  живыми аятами соз-

данных творений, начиная от малень-

кого муравья и заканчивая звёздами и  

небесами.

Когда-то давным-давно при истоках 

человеческой  цивилизации люди ещё 

умели чувствовать и жить согласно 

замыслу Бога, но со временем всё это 

было утрачено. И все пророки прихо-

дили только с одним главным посла-

нием – вернуть человечество к  пер-

воистокам  через понимание замысла 

Единого Творца, к образу жизни пра-

родителей Адама и Евы.  По-разному и 

в разные исторические периоды  при-

ходили посланники Аллаха к людям. 

Многие были не поняты, оболга-

ны, убиты, сожжены, отосланы. Но 

Милостивый и Милосердный Творец 

всё же знает и уверен, что мы опом-

нимся, осознаем своё истинное пред-

назначение –  миссию наместника 

Аллаха на земле - и придём к пони-

манию Его Божественной программы. 

Он ас – Сабур ждёт нас Божественным 

терпением, что мы вернёмся к нему, 

возвращая первозданный вид нашей 

планете, возрождая первозданные чув-

ства в отношении всех окружающих 

творений и особенно между людьми.

Мы сегодня должны непременно 

вспомнить и осознать каждой кле-

точкой своего тела, всеми фибрами 

своей души своё великое предназна-

чение, которое  предопределил нам 

Создатель.

Мы, человеческое сообщество, сегод-

ня должны изучать  Божественной про-

грамму, послание, изучая и размышляя 

над созданными творениями Аллаха на 

земле и на небесах. Поняв и осознав 

своё предназначение  вернуть земле 

её первозданный вид, превращая всю 

планету в прекрасный райский сад. 

Создать справедливое сообщество всех 

живых существ на планете Земля, чтобы 

всем было хорошо и уютно в общем 

доме. Если нам  удастся это сделать, то  

перед нами откроются новые горизон-

ты знаний для освоения  других миров, 

пока ещё сокрытых от нашего взора 

Мудрым Аллахом, которые помогут 

превратить в рай всё известное про-

странство  между Землёй и небесами, 

на других планетах и галактиках.

 

Пояснения.

1. Иблис (араб.) — мусульманское 

название дьявола, употреблявшееся 

наряду с другим его названием — шай-

тан. 

2. Аят (араб.,- «знак, чудо. Знамение»): 

наименьший смысловой отрывок кора-

нического текста, «стих» Корана. 

http://www.tartaria.ru/Obshestvo/

Ideology/Koran_chelovek.aspx 
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Я верю в себя (сказка)
 В очень известном и большом 

городе жил старый царь, вдовец. У 

царя была дочь, невеста. Царевна 

далеко славилась и лицом, и умом, и 

потому многие весьма хорошие люди 

желали сосватать её. Среди этих жени-

хов были и князья, воеводы и гости 

торговые, и ловкие проходимцы, кото-

рые всегда толкаются в знатных домах 

и выискивают, чем бы услужить; были 

разные люди. Царевна назначила день, 

когда могут придти к ней женихи и 

сказать громко при ней и при всех, что 

каждый надеется предоставить своей 

жене; царевна была мудрая. Женихи 

очень ожидали этого дня, и каждый 

считал себя лучше всех других. Один 

перед другим хвалились женихи, кто 

именитым родом за тридевять поко-

лений, кто богатством, но один из них 

ничем не хвалился, и никто не знал, 

откуда пришёл он. Он хорошо умел 

складывать песни; песни его напоми-

нали всем их молодые, лучшие годы, 

при этом он говорил красиво, и его 

любили слушать, даже забывая спро-

сить, кто этот певец. И хотя он не был 

князем, но все женихи обращались с 

ним, как с равным.

 В назначенный день все женихи 

оделись получше и собрались в пала-

ту, к царю. Согласно обычаю, женихи 

поклонились царю и царевне. Никого 

не пустил вперёд князь древнего рода, 

за ним слуги несли тяжёлую, красную 

книгу. Князь говорил:

 - Царевна, мой род очень знатен. 

В этой книге вписано более ста поко-

лений... - И князь очень долго читал в 

своей книге, а под конец сказал: - И 

в эту книгу впишу жену мою! Будет 

она ходить по палатам моим, а кругом 

будут образы предков весьма знаме-

нитых. 

 - Царевна, говорит именитый вое-

вода, - им грозно имя моё.

 - Царевна, - говорит залитый 

сокровищами заморский торговый 

гость, - жемчугом засыплю жену мою; 

пойдёт она по изумрудному полю и в 

сладком покое уснёт на золотом ложе.

 Так говорили женихи, но певец 

молчал, и все посмотрели на него.

 - Что же ты принесёшь жене своей? 

- спросил певца царь.

 - Веру в себя, - ответил певец.

 Улыбнувшись, переглянулись 

женихи, изумлённо вскинул глазами 

старый царь, а царевна спросила:

 - Скажи, как понять твою веру в 

себя?

 Певец отвечал:

 - Царевна! Ты красива и много я 

слышал об уме твоём, но где же дела 

твои? Нет их, ибо нет в тебе веры в 

себя. Выходи, царевна, замуж за князя 

древнего рода и каждый день читай в 

его алой книге имя своё и верь в алую 

книгу! Выходи же, царевна, замуж за 

именитого гостя торгового, засыпь 

палаты свои сверкающим золотом и 

верь в это золото! В покое спи на золо-

том ложе и верь в этот покой! Покоем, 

золотом, алыми книгами закрывайся, 

царевна, от самой себя! Моего имени 

нет в алой книге, не могу я засыпать 

эту палату золотом, и куда иду я - там 

не читают алой книги и золото там 

не ценно. И не знаю, куда иду я, и не 

знаю, где путь мой, и не знаю, куда 

приду я, и нет мне границ, ибо я верю 

в себя!..

 - Обожди, - прервал певца царь, - 

но имеешь ли ты право верить в себя?

 Певец же ничего не ответил и 

запел весёлую песню; улыбнулся ей 

царь, радостно слушала её царевна, и 

лица всех стали ясными. Тогда певец 

запел грустную песнь; и примолк-

ла палата, и на глазах царевны были 

слёзы. Замолчал певец и сказал сказку; 

не о властном искусстве говорил он, а 

о том, как шли в жизнь разные люди, 

и пришлось им возвращаться назад - и 

кому было легко, а кому тяжко. И мол-

чали все, и царь голову опустил.

 - Я верю в себя, - сказал певец, и 

никто не смеялся над ним. - Я верю в 

себя, - продолжал он, - и эта вера ведёт 

меня вперёд; и ничто не лежит на моём 

пути. Будет ли у меня золото, впишут 

ли имя моё в алых книгах, но поверю 

я не золоту и не книге, а лишь самому 

себе, и с этой верой умру я, и смерть 

будет легка.

 - Но ты оторвёшься от мира. Люди 

и не простят тебе. Веря лишь в себя, 

одиноко пойдёшь ты, и холодно будет 

идти тебе, ибо кто не за нас - тот про-

тив нас, - сурово сказал царь.

 Но певец не ответил и снова запел 

песню. Пел он о ярком восходе; пел, 

как природа верит в себя и как он 

любит природу и живёт ею. И раз-

гладились брови царя, и улыбнулась 

царевна, и сказал певец:

 - Вижу я - не сочтут за врага меня 

люди и не оторвусь я от мира, ибо 

пою я, а песня живёт в мире, и мир 

живёт песней; без песни не будет мира. 

Меня сочли бы врагом, если бы я уни-

чтожил что-либо, но на земле ничто 

не подлежит уничтожению, и я создаю 

и не трогаю оплотов людских. Царь, 

человек, уместивший любовь ко всей 

природе, не найдёт разве в себе любви 

- к человеку? Возлюбивший природу 

не отломит без нужды ветки куста, и 

человека ли сметёт он с пути?

 И кивнула головой царевна, а царь 

сказал:

 - Не в себя веришь ты, а в песню 

свою.

 Певец же ответил:

 - Песня лишь часть меня: если 

поверю я в песню мою больше, чем в 

самого себя, тем разрушу я силу мою 

и не буду спокойно петь мои песни, и 

не будут, как теперь, слушать их люди, 

ибо тогда я буду петь для них, а не 

для себя. Всё я делаю лишь для себя, 

а живу, для людей. Я пою для себя, и 

пока буду петь для себя, дотоле будут 

слушать меня. Я верю в себя в песне 

моей; в песне моей - всё для меня, 

песню же я пою для всех! В песне 

люблю лишь себя одного, песней же 

я всех люблю! Весь для всех, всё для 

меня - всё в одной песне. И я верю в 

себя и хочу смотреть на любовь. И как 

пою я лишь для себя, а песнью моею 

живлю всех - так пусть будет во веки. 

Поведу жену в далёкий путь. Пусть она 

верит в себя и верою этой даёт счастье 

многим!

 - Хочу веры в себя; хочу идти дале-

ко; хочу с высокой горы смотреть на 

восход!.. - сказала царевна.

И дивились все.

И шумел за окном ветер, и гнул 

деревья, и гнал на сухую землю дожде-

носные тучи - он верил в себя.

Мира Вам и Благоденствия! Счастья 

и Радости!

С уважением, Алексей, http://www.

liveinternet.ru/users/firefamer

Рассылка «Кедровка», №389, 2 фев-

раля 2012 г., http://subscribe.ru/catalog/

socio.science.kedrovka 



Быть добруБыть добру № 4(76), 2012 г.18 Идея родового поместья

Меня вот что побудило написать 

в вашу газету. Я с рождения не могу 

ходить и мне трудно построить родо-

вое поместье. Но почему-то мои мысли 

тоже работают в этом направлении. 

Я часто читаю Библию и там нашла 

полное подтверждение идеи родовых 

поместий. Причём не где-нибудь, а в 

книге «Апокалипсис» (20 гл. 1-7 ст.). 

Там говорится о тысячелетнем  цар-

ствии Христа. 

Адвентисты и свидетели Иеговы 

понимают этот отрывок в буквальном 

смысле, и они «помешаны» на всяких 

Армагеддонах. Но в «Откровении» 

говорится совсем не о том. Армагеддон, 

о котором идёт речь  в 19 гл. – это, 

скорее всего, первая и вторая мировые 

войны. А вот тысячелетие Христа – это, 

как раз, время, когда на Земле, начиная 

с России, начнут распространяться рай-

ские родовые поместья и распростра-

нятся по всей планете. Это не в прямом 

смысле «тысяча лет» - это может занять 

больше времени. Но, всё равно, речь 

идёт именно о родовых поместьях. Там 

действительно не будет горя и слёз. А 

после тысячелетия Христова наступит 

Вечное Божие Царство. Это после-

дующий период, когда родовые поме-

стья распространяться не только на 

земле, но и НА ДРУГИХ ПЛАНЕТАХ 

МИРОЗДАНЬЯ. 

Что это так говорится в 

«Апокалипсис» (22 гл.1-4 ст.). Деревья и 

все растения будут целительными от всех 

хворей. В таком контексте Воскресение 

и Реинкарнация - суть одно и тоже. 

Воскресение - это рождение человека в 

новом теле, новом младенце. 

Те же, кто творит неправду и зло, 

воплотиться и родиться снова просто не 

смогут.  Ангел, который свяжет сатану 

на тысячу лет, - Анастасия.

Есть язычники, которые пытаются 

возродить многобожие и есть христиа-

не. Они друг на друга несут какую-то 

околесицу. Но стоит принять вот такое 

толкование «Апокалипсиса», как при-

чина для разногласий просто исчезнет. 

Вот будет здорово, если все патриар-

хи и духовные лидеры поймут, что един-

ственный выход из теперешней безду-

ховности - это родовые поместья. Тем 

более, что такие поместья были и у древ-

них евреев. Если внимательно читать 

Библию, то в книгах «Второзаконие» и 

«Иисус Навин» говориться, что, когда 

евреи пришли в землю обетованную, то 

каждое колено и каждая семья, кроме 

левитов, получили земельные участ-

ки. А в первой главе Библии, где Бог 

творит человека по своему образу, ОН 

говорит: «Сотворим человека по обра-

зу НАШЕМУ и подобию нашему». Не 

потому, что Бог - троица, а потому, что 

БОГ - это КОМПЛЕКС МНОЖЕСТВА 

РАЗНЫХ ЭНЕРГИЙ. 

Поэтому правы и те, кто поклоня-

ется разным богам, но правы и те, кто 

говорит, что Бог один. Все правы!!!

Если в моём письме есть какая-то 

доля здравого смысла, то можете опу-

бликовать его в газете «Быть добру».

Иванка, ivanka909@gmail.com 

Возрождения родовых поместий 

активно развивается в России и пуска-

ет глубокие корни в нашей стране. 

Создание крепкой семьи в селе, в эко-

логически чистых условиях, возвраще-

ние к земледельческим истокам при-

влекает всё больше городских жителей 

и способствует укреплению существу-

ющих сёл. Смотрите об одном таком 

поселении Великомихайловского райо-

на Одесской области.

Сергей Коротун, корреспондент 
«АТВ»: проводы зимы — встреча весны — 
Масленица в Великозименово!

Это село — типичное для Украины 

начала ХХI века. Здесь плохие доро-

ги, разваливающиеся дома, и, казалось 

бы, никаких перспектив. Но вот уже 

три года несколько семей здесь активно 

пропагандируют идею родового поме-

стья.

Светлана Петрушова, ведущая 
праздника: Масленицу мы проводим уже 
третий раз! Планировалось в этот раз 
немножко больше, но погода проверила 

всех на стойкость! Самые стойкие ока-
зались в эту непогоду здесь!

По статистике в Украине в неде-

лю умирает одно село. Идея родового 

поместья призвана остановить гибель-

ную тенденцию. С одной стороны она 

направлена на возрождение крестьян-

ского менталитета, укрепление куль-

турных традиций украинского села. 

С другой — эта идея ориентирована 

на городских жителей, которые хотят 

покинуть пыльные асфальто-бетонные 

коробки и вернуться к земле.

Владимир Петрушов, идеолог родовых 
поселений в селе Великозименово: поти-
хонечку, со скрежетом люди начинают 
понимать, что можно не просто в сель-
ском клубе на дискотеке подкирогазить, 
а что можно вот так душой отдыхать! 
Когда девушка или женщина одевает 
сарафан, без косметики — её душу видно! 
И через эти конкурсы мы вплетаем туда 
образы чистоплотности сельского пове-
дения — чтобы ребёнок, подрастая, не 
тикал с родительского дома, а оставался 
здесь, на земле — потому что земля не 
врёт!

Организаторы и гости мероприятия 

уверены — чем больше инициативной 

молодёжи останется «на селе» — тем 

лучше для страны в целом. Главная цель 

идеи родовых поселений — вернуть 

украинскому крестьянству его былую 

силу и работоспособность, а стране — 

статус «житницы Европы».

Анатолий Коломийцев, атаман 
Одесского казачьего округа Всеукраинской 
общественной организации «Православное 
казачество»: я считаю, что это очень 
нужная и полезная вещь для государства 
сегодня — тем, более, что эти люди при-
ходят — они не просят денег, они готовы 
собственными силами...

Лариса Сусорова, зампредседателя 
комитета Общественного совета при 
Одесской облгосадминистрации: они объ-
единяются и пытаются докричаться до 
нашей власти, чтобы обратили внимание 
на развитие украинского села! Я буду 
очень благодарна губернатору, мэру горо-
да, чтобы они поддерживали те начина-
ния, что начали жители Новозименово 
— начали, и дальше идут!

Несмотря на достаточное количе-

ство законодательных проблем в получе-

нии земельных участков, организаторы 

мероприятия и члены Общественного 

совета при Одесской областной госу-

дарственной администрации уверены 

— идея родовых поселений жизне-

способна. Если у земли будет работо-

способный хозяин — значит, будет и 

финансирование.

Телекомпания «АТВ», г. Одесса, 

http://atv.odessa.ua/?t=18022 

Единственный выход из теперешней бездуховности
 - это родовые поместья

Идея родовых поместий набирает силу
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Продолжение. Начало в газете 
«Быть добру», №12(72) 2011 г.

Вопрос 9: В Интернете опубликова-
ны списки с адресами клубов, читате-
лей ваших книг. Их очень много. Они 
активны и готовы к действию, пред-
лагают организовать партию, провести 
референдум, и добиться, чтобы каж-
дая российская семья могла получить 

гектар земли для организации на нём 
своего родового поместья. Но там же 
говорится, что именно вы сдерживаете 
этот процесс, так ли это? 

В.Н. Мегре: Я не сдерживаю, как я 

могу что-то сдерживать или не сдержи-

вать? Очень много активных читате-

лей, которые хотят референдум, хотят 

партию, но вы подумайте. Со времён 

Рима партии существуют, существуют 

Текст выступления В.Н. Мегре на дружеской встрече 
7 апреля 2002 г. в г. Красногорске, ДК «Подмосковье»

Основные цели фестиваля - обмен 

практическим опытом и вдохновение, 

усиление движения создателей родо-

вых поместий, наработка связей между 

предпринимателями, воплощение 

прекрасного образа Будущего Земли.

Фестиваль собрал более 250 чело-

век с Украины, Беларуси, Молдавии 

и России.

Были обсуждены и рассмотрены 

все аспекты создания родовых поме-

стий, произошёл обмен практическим 

опытом. Участники фестиваля отме-

тили, что развитие и рост родовых 

поместий и родовых поселений осу-

ществляется достаточными темпа-

ми, с теми возможностями,  которые 

есть у создателей родовых поместий. 

Намечено много полезных и нужных 

проектов, вместе с тем, для успешно-

го дальнейшего развития необходи-

ма всесторонняя помощь со стороны 

создателей родовых поместий и всех 

заинтересованных лиц и организаций.

На выступлениях практиков и 

обсуждении на круглых столах, были 

приняты такие решения:

1. Каждому желающему едино-

мышленнику оказывать всемерное 

содействие в подержании, укрепле-

нии и развитии зарекомендовавших и 

получивших всеобщее признание дей-

ствующих проектов: 

- средств массовой информации: 

международных газет «Быть добру», 

«Родовое поместье», «Родная газе-

та», общероссийской газеты «Родовая 

Земля», международной газеты 

«Звенящие кедры России», журнал 

«Кругалет»; 

- Фестивали создателей родо-

вых поместий: Одесский фестиваль 

«Пространство Любви», междуна-

родный фестиваль «Мир Творцов», 

Фестиваль позитивного творчества 

«Восхождение» Краснодарского Края, 

Фестиваль бардовской песни в запо-

веднике Ципово, Молдавия;

- Организации: Информационный 

центр создателей родовых поме-

стий, Академию развития родовых 

поместий, Славянскую Всемирную 

Академию «СВА», проект «Добрая 

Земля» и подобные проекты.

2. Провести 3 Международный 

Фестиваль создателей родовых поме-

стий «Мир творцов» на «Доброй 

Земле», на базе селения «Родного», 

Владимирская область, с приглашени-

ем к участию Владимира Мегре в июле 

2012 года.

3. Создать международное объеди-

нение по организации  фестивально-

го движения «Родовые поместья» на 

Мировой арене, а также для коорди-

нации и усиления движения в образо-

вательном, культурном, творческом и 

экономическом направлениях.

Подробней ознакомиться с резо-

люцией вы можете на эл. странице 

http://pomestja.info, а также прислать 

свои  замечания, предложения и поже-

лания  на электронную почту: festrp@

inbox.ru 

В течение ближайших месяцев пла-

нируется издание двух ДВД-дисков с 

более 7 часами самого интересного 

видео с фестиваля.

С фестиваля 2011 года можно 

посмотреть 1 фильм: http://vk.com/

video99012570_161996313, а полную 

версию фильма (3,5 часов) с книгой 

фестиваля также можно приобрести 

(контакты ниже).

* * *

В марте этого года вышел новый 

Информационный вестник создателей 

родовых поместий за 2012 год.

В нём собрана информация о более 

70 создающихся родовых поместьях 

и поселениях на их основе в Украине 

с контактами для плодотворного 

сотрудничества создателей родовых 

поместий и желающих присоединить-

ся к ним. В комплект входит CD-диск, 

на котором представлена фотогалерея 

более 30 поселений и другая полезная 

информация.

По вопросам приобретения вест-

ника в розницу и оптом (в Украине и 

странам СНГ) предлагаем обращаться 

по телефонам: +38095-488-77-85 или 

+38044-286-05-85

В розницу можно приобрести 

книгу: г. Киев, м. Дружбы Народов, 

ул. Кикивидзе, 26, каждый день с 

10:00 до 20:00 или интернет-магазин 

«Здравушка» www.mirzdorovya.com.ua 

Резолюция второго Международного фестиваля 
создателей родовых поместий «Мир творцов» 

(г. Киев, 3-4 марта 2012 г.)
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и существуют. А чего хорошего? Чего 

мы всё катимся да катимся куда-то? 

И сейчас партии существуют. У всех 

партий, вы понимаете, они борются 

и с внешними конкурентами и вну-

три себя. Сплошная борьба получа-

ется. Мне просто не нравится эта 

структура. Если делать эту структуру, 

так надо придумать новую структуру. 

Здоровскую структуру. Потом вот-вот 

мы, сейчас там проведём референдум, 

сделаем партию. Пока её, эту пар-

тию будете делать — и выборы прой-

дут. Потом будут портфели делить, 

как вот здесь в Москве уже какой-то 

центр там организовался и они всё 

портфели делят и кричат — мы центр, 

мы центр. Да никакой они не центр, 

ерунда всякая. Не нравится мне вот 

такая ситуация с партиями. Зачем 

нам партии? Ну, может я не прав. Но 

смотрите, ну, организуете вы партию, 

будет вас ну миллион даже человек, 

это не так ведь много. И что вы с этим 

миллионом сделаете? Да ничего не 

сделаете, портфели будете делить да 

конкурировать с кем-то. 

Не лучше ли просто сделать в горо-

дах, где клубы обыкновенные, изби-

рательные клубы, клубы избирателей. 

И пояснить, кто есть кто. Не надо ни 

с кем конкурировать. Появился депу-

тат нормальный, говорит, надо землю 

дать людям. Разделяет взгляды, так 

поддержите его, вы же не хотите туда, 

не стремитесь идти туда в Думу. А он 

уже профессионал, вот его поддержи-

те. Появилась партия, рассмотрите 

её программу, поговорите с людьми. 

И будет в следующей Госдуме 90% 

анастасиевцев и без всякой партии. А 

я точно сказал, что так будет. Знаете 

почему? Если миллион членов пар-

тии — это ерунда. Но миллион, ана-

стасиевцы в городах — они же актив-

ные, ну миллион агитаторов — о! 

Это круто! Вон видите, из Казахстана 

женщина взяла и приехала, да ещё со 

своей делегацией. Вот это сила! Сила, 

против которой ну никто не попрёт. 

Вопрос 10: Владимир Николаевич, 
в ваших книгах есть обращение к 
Президенту, сказано, что в начале 
нового тысячелетия Президент России 
издаст необычный указ о земле. Путин 
два раза приезжал во Владимир, где 
вы живёте или иногда бываете. И дей-
ствительно форсирует вопрос о земле. 
Скажите честно, вы или Анастасия 
общались с Президентом? 

В.Н. Мегре: Ну я так скажу. Про 

Анастасию — не знаю, я даже как-то 

заревновал, вообще это не нормально, 

если она общается. А про себя скажу 

честно, я с Президентом Владимиром 

Владимировичем Путиным не встре-

чался. И встречаться я с ним не буду. 

Я в книжке написал, что тот, кто 

хочет с ним встретиться, пускай пла-

тит большие деньги, Президент дол-

жен думать, а не встречаться с кем-то. 

А диалог, ну какой диалог? Я пишу 

книжки, где высказываю свою пози-

цию. Он Президент. Ну, другими сло-

вами, надо народу дать гектар земли 

в пожизненное пользование, вот 

моя позиция, я их излагаю в книж-

ке и объясняю, почему это должно 

произойти. А он Президент. Но я с 

ним не разговаривал. Он говорит, да, 

я тоже так считаю, но надо снача-

ла потихонечку-потихонечку новые 

законы о земле. Смотрю, вот он один 

указ, помните, какая оппозиция вос-

стала там, ну не хотели эту землю 

давать. Вот сейчас второй указ, ну 

вот, потихоньку действует. А вообще я 

только по телевизору его могу видеть. 

Я с содроганием, с боязнью смотрю на 

его выступление, потому что для меня 

будет самое страшное, если Путин 

с экрана телевизора вдруг скажет, и 

вы это поймите: «Да я анастасиевец 

покруче, чем вы все. И вот мой пре-

зидентский указ - каждой семье по 

гектару земли». Вот тут произойдёт 

катастрофа. Понимаете, нельзя сей-

час давать этот гектар, надо сначала 

проект сделать. Надо сначала внутри 

осознать, что это такое. Надо сначала 

внутри себя быть подготовленному, 

прийти на этот гектар. А сейчас если 

всем дадут, то и будет картофельное 

поле. Так пусть лучше говорят, что это 

секта. Пусть лучше как-то тормозит-

ся. Я вот тоже в альманахе выступлю 

и сам буду тормозить этот процесс. 

Пока не будет проектов, пока не будет 

настоящей осмысленной осознанно-

сти, нельзя эту идею испоганить. Я 

буду про это всё время говорить. Я же 

отслеживаю, что происходит с этой 

землёй. Вот там группа москвичей 

взяла землю, и там хотят строить. 

Вообще, в разных регионах хоть по 

нескольку человек, но уже действует. 

Но как мне понравилась одна семья 

под Владимиром! Местный предпри-

ниматель. Ну только не думайте: ах 

если предприниматель — то конечно. 

И с молодой женой. Я не скажу, где 

это место находится. Потому что я 

уже научен горьким опытом и к ним 

уже едут. Они с женой уже третий 

год, они два гектара взяли, раньше 

они ездили по заграницам, а теперь 

каждое лето только там, а раньше 

даже к родителям на дачу не ездили. 

По Анастасии они делают или не 

по Анастасии? Тридцать километров. 

Сел на машину, поехал. А он ещё 

сам и строитель. Я приезжаю, думаю, 

вот сейчас дорожки, как коттеджи 

обычно здоровые стоят. Приезжаю. 

Смотрю — нормально. Домик такой 

6 на 6, с калиброванного бруса, кра-

сивенький, аккуратненький, дере-

вья посажены, кое-где грядки есть. 

Потом ему говорю: «Мог бы ты и 

побольше домик построить». А он 

говорит: «Владимир Николаевич, это 

мы пока здесь живём, это не домик, 

это же банька». Я говорю: «А чего ты 

дом-то не строишь?» - «Понимаете, 

там же правильно сказано, что надо 

сначала проект сделать». А я говорю: 

«Ну ты же строитель». А он: «Жена 

говорит, что все наши типовые про-

екты не подходят. Надо вот всё рас-

планировать». А у него жена такая 

молодая, весёлая, и вот книжка-

ми обложилась как на огороде что 

делать, на ремне мобильный теле-

фон, у дороги джип, а она с лопаткой 

там около ста деревьев посадила. И 

настолько они основательно и чётко 

это делают. Они Фонд сюда везли, я 

попросил: надо бы людям показать 

картину. Прибалтийские художники 

прислали картины великолепные по 

Анастасии, хотел сюда привезти. А 

он говорит: «Не могу, она сейчас в 

Москве мне за ней сейчас ехать надо, 

за женой». Я говорю: «А чего она в 

Москве?». Он говорит: «Она на курсы 

сейчас ходит, как рожать надо дома». 

Она собралась и рожать там на этом 

гектаре, где они третий год уже дела-

ют, и находиться там девять меся-

цев. Спокойно, основательно дела-

ют. Вот это правильно! Может быть 

родится ребёнок первым в России, 

который здоровым будет. Да, я тоже 

им похлопаю. Ирина зовут жену 

его. Мне Виктор привозит варенье и 

говорит: «Вот, Ира вам варенье пере-

дала». Открываю банку - так вообще 

варенье не ем, - за неделю всю банку 

съел. А она вообще раньше не варила 

ничего. А тут своими ручками собра-

ла ягодки, землянику и как-то вот 

так всё это сделала, что ой-ё-ёй, там 

и аромат и всё. Это уже теперешняя 

русская женщина, которая строит 

будущее России больше, чем многие 

политики. И которая родит россия-

нина здорового. 

Про Президента. Я очень сильно 

осмыслил, что не надо с ним разго-

варивать никому. Политикам, членам 

правительства надо оставить его в 

покое, ну думать некогда. Все разго-

варивают, разговаривают, разговари-

вают. Посмотришь, то там руку жмёт, 
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то там, ну, сколько можно на это 

время тратить? Если ты не можешь 

сам вопрос решить — подавай, уволь-

няйся с должности министра там, и 

пускай на твоё место кто-то другой 

встаёт, чтобы не нужно было разго-

варивать. 

Про будущее. В книжке Анастасия 

рассказала о будущей России, какая 

Россия будет в будущем, что у всех 

будут поместья, все люди будут жить 

в прекрасных поместьях. Ну пускай 

работают, кто в Министерстве, кто на 

заводе. Она говорит, что на заводах 

будут работать только иностранцы, 

потому что россияне будут жить в 

основном в собственных поместьях, 

и за рубеж экспортировать, произ-

ведённую в поместье, продукцию. 

Некоторые женщины будут рубашки 

вышивать, они будут безумно дорого 

стоить. Это всё вы читали в книжке, я 

не буду сейчас повторяться. Я сейчас 

вам на ходу покажу, как я буду раз-

говаривать с Президентом через 50 

лет. Вот моё поместье с Анастасией, 

а вот поместье Путиных, разделяет 

их зелёная изгородь. Я встаю, прихо-

жу, погода чудесная. Прекрасно всё, 

весна начинается, пыльца в воздухе, 

выспался хорошо, и слышу, ворчит там 

за изгородью кто-то. А раз уже 50 лет 

прошло, уже возраст, понятно, пожи-

лые люди они же ворчливые. Я сквозь 

изгородь продираюсь, смотрю, сидит 

Владимир Владимирович Путин, наш 

Президент, под деревом, телевизор 

маленький перед ним стоит, и пуль-

том так переключает-переключает и 

ворчит. Я говорю: «Ну чего вы ворчи-

те, Владимир Владимирович опять?». 

А он говорит: «Ты понимаешь, этот 

старик Буш, он же опять нотами про-

теста забрасывает, и ещё к мировому 

сообществу обращается, потому что 

мы из наших поместий в этом году 

недопоставили 2 миллиона банок 

с квашеной капустой в США, пол-

миллиона груздей и тонну кедрово-

го масла». Я говорю: «Так, а чего 

недопоставили? Вроде урожай был 

нормальный». А он говорит: «Как 

не был ты политиком, так никогда 

и не будешь. Урожай-то был нор-

мальный, а Европу-то кормить тоже 

надо. Ну, какой же сейчас придурок 

будет есть вот эти супы в пакетиках 

с этими вот консервантами? Всем 

теперь подавай с русских поместий 

нормальной экологически чистой 

пищи да ещё добрыми руками выра-

щенной. Она деньги стоит, а деньги 

у всех есть. Наращивать производ-

ство эти россияне не хотят, заелись. 

Раньше с Европы хотя бы Мерседесы 

брали, а сейчас только автобусы, да 

и то не все, а только ленивые. Они 

их под курятники приспосабливают, 

там курам удобно сидеть нестись». 

Я ему говорю: «Что тут несколько 

дней назад телевизор смотрел. Что-

то с нашим парламентом ненормаль-

ное творится. Какой-то он стран-

ный очень стал». Он говорит, что: 

«Парламент — это моя головная боль. 

Когда началось строительство новой 

России, поместья, никто ж не хочет 

идти в депутаты. Целый день там 

нужно сидеть, а тут в поместье рядом 

с женой. Была проблема, я издал указ, 

чтобы по указу назначали депутатов. 

А они, помнишь, вот как 50 лет назад 

допризывники всякие разные справ-

ки приносили, вот они так же при-

носят эти справки. А тут понимаешь 

что произошло. Когда я посмотрел 

телевизор — то там, в парламенте 

одни молодые девчонки сидят, и все 

в нарядах, поэтому я и думаю, что это 

такое странное. Женское общество 

образовалось, приходят и говорят: ну 

раз нас больше в стране, чем мужчин, 

то мы давайте уж посидим в парла-

менте, законы попринимаем. Ну и в 

общем-то я так обрадовался сначала, 

а они мне раз — на стол тыщи три 

заявлений. Как подаём заявления, 

так и назначайте. Я триста первых 

человек и назначил указом. Смотрю, 

они через неделю приходят туда разо-

детые, в нарядах, с причёсками, я 

понял, в чём дело, они используют 

парламент, их же постоянно по теле-

визору показывают, как клуб невест, 

чтобы женихов найти. Правда, вопро-

сы решают. 

Вопрос серьёзный такой — ути-

лизация ядерных отходов. Она идёт 

к самой трибуне, подошла и говорит: 

«Ах, извините, я забыла речь», разво-

рачивается и пошла опять на место, 

опять её снимают, затем снова идёт. 

К трибуне подошла.

— Это сейчас, — Путин говорит, 

— ты смотри, она за трибуну сейчас 

не встанет, она станет рядом. Чтобы 

фигуру не скрывала трибуна. 

Да, она действительно стала 

рядом. 

— А теперь, — он говорит, — смо-

три, что она вытворит. 

И она начинает: «Вы понимаете, 

вопрос утилизации ядерных отхо-

дов — это очень серьёзный вопрос». 

И продолжает: «Вот я вчера откры-

ваю баночку варенья, которое я сама 

варила, и ягоды сама собирала...» — 

вот видишь, это она показывает, что 

она и то может, и это может делать. 

Дальше продолжает: «Ну, конечно, 

вопрос с ядерными отходами очень 

серьёзный. И вот я открывала баноч-

ку и подумала, может быть разобрать 

вот эти ядерные отходы по малень-

кому кусочку в ампулах и хранить 

маленький-маленький кусочек каж-

дый в своём поместье. Так будет безо-

пасно, и не будем бояться, что что-то 

рванёт. А так не рванёт, мы же ответ-

ственно будем относиться». 

— Ну, идея хорошая, это ещё мой 

сын её выдвинул, когда ему предло-

жили задачку вот эту решить. 

— Идея-то, конечно, хорошая, но, 

вот она говорит: «Конечно, так можно 

сделать. Надо кстати, чтобы это наука 

просчитала». Дальше она продолжает 

и говорит: «Я считаю, что это самое 

рациональное решение. Но я одна 

решить вопрос по хранению ядерных 

отходов в своём поместье даже мил-

лиграмм не могу, мне надо посовето-

ваться с мужем. И этот вопрос каждая 

семья должна решать отдельно. А я 

посоветоваться с мужем не могу, так 

как мужа у меня нет и нет даже жени-

ха. Мы должны слушать своих мужей, 

своих мужчин, правильно я, девочки, 

говорю?». А они из зала: «Конечно, 

да, да, да, правильно». И проголосо-

вали за этот вопрос. 

А Путин и говорит: 

— Ты посмотри, за что они прого-

лосовали. За то, что они послушные 

или за то, что ядерные отходы надо в 

поместьях хранить? 

Я говорю:

— Владимир Владимирович, 

ну сколько вы уже тащите лямку 

Президента. Вы подайте в отставку. 

— Да ты что, — говорит. — Выборы 

уже двадцатый год саботируют, не 

дают провести, чуть что — канди-

датов нет. А Дума закон издала, что 

пока нового Президента не найдут 

— должен старый быть. Вот я сижу 

и жду, когда это произойдёт. Но я их 

всех перехитрил. Я как выступил с 

законодательной инициативой. 

Я говорю:

— С какой?

— Каждый мужчина, у которо-

го забеременела жена, должен нахо-

диться с ней все девять месяцев, 

выполнять все её прихоти, а потом 

с ребёнком находиться до года, и не 

имеет права работать. Они и примут 

на ура этот закон, раз там женщины.

— Ну и примут они этот закон, а 

вам-то от этого что? Как вы вопрос 

решите со своим президентством?

— Они, как только примут закон, 

— а я им раз справку о том, что жена 

у меня на втором месяце беремен-

ности. 
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П р о д о л ж е н и е . 
Начало в газете «Быть 
добру», №3(75) 2012 г.

Николай Андреевич
К и с л о м о л о ч к а 

работает в туалете даже 

лучше специальных 

средств, проверено.

Но зимой потеплей 

«кабинет» приятнее. 

Пробовал разное, с 

раковины слив прямо 

наружу, в огород, север-

ная сторона, никако-

го запаха, всё господа 

насекомые перерабатывают. И при-

том большой объём проточной воды 

(насос включаем) не позволяет созда-

вать высокой концентрации смыва...

Туалет делайте тёплый и отдель-

ный: смыв - в выгреб, а туда - пожа-

луйста и кисломолочку и спецсред-

ство, пусть бактерии трудятся...

Виктор Сова прав, стоки нужно 

разделять. А дальше - опыт, сын оши-

бок трудных, у каждого свой.

Детская тема. Сам, деревенский, у 

печки вскормленный. Своих детей в 

северных благоустроенных условиях 

растил - сельские лучше, здоровей и 

т.д. Естественные условия стимули-

руют здоровое развитие, халява ни 

к чему. Даже если она для ребёнка 

создаётся очень «любящей» мамой. 

Ребёнок любые условия восприни-

мает как естественные и если ему не 

морочить ничего, то он сформиру-

ет себя достаточно гармонично. Все 

эти вопросы не столько технические, 

сколько психологические.

В селе летом дико идти с улицы 

в дом для отправления естественных 

надобностей, ну зимой, ну женщины 

и дети - как-то ладно, а 

мужику... Свежий воз-

дух и морозец стиму-

лируют.

Стася
Более 4-х лет 

пользуемся в поме-

стье вариантом «гор-

шок + опилки + зола 

= на огород в пустой 

ящик».

После наполнения 

ящика всеми ком-

постными отходами - 

засыпка землёй на 15 

см из соседней грядки, сверху слой 

опилок на 15 см – и тут же (ничего 

ждать не надо) готовая грядка для 

посадки кабачков, цукини и тыкв.

После сбора урожая - подсыпка 

опилок (так как часть слоя уходит 

в землю) на грядку под зиму, чтобы 

сорняки не пробивались весной, ведь 

слой опилок за сезон уменьшается 

почти вдвое.

Следующие культуры: огур-

цы, кукуруза, фасоль, горох и дру-

гие, которые не касаются плодами 

земли...

Третий год: перцы, томаты, физа-

лис...

А на четвёртый год земля насыпа-

ется в такие же компостные грядки 

слоем примерно 15 см.

Посадка корнеплодов происхо-

дит в землю, регулярно мульчируе-

мую травой, опилками и удобренную 

золой. Туда навозец не кладём!

Если горшок выносить 1 раз в 

день, то три члена семьи наполняют 

грядку 60 см шириной и 360 см дли-

ной на глубину до 40 см примерно в 

течение 1,5-2 месяцев.

При наличии живности с опилоч-

ной подстилкой, скорость наполне-

ния может увеличиваться.

Вес горшка за день примерно 

5-7 кг, объём с опилками около 10 

литров.

Наталия
Я, в принципе, тоже не против 

городских удобств и комфорта. НО: 

чем чистить санфаянс? Я пробовала 

в квартире - ни сода, ни горчица не 

помогают, только магазинная химия. 

Скрипя сердцем, чищу и смываю всё 

это «добро» в канализацию. А в поме-

стье?!

Унитазы, раковины и ванны из 

нержавейки могли бы решить этот 

вопрос, но стоят непомерно доро-

го. Из моего личного опыта - город-

ские удобства в поместье не только не 

освобождают время для более прият-

ных и полезных занятий, а наоборот, 

требуя ухода, здорово крадут время (и 

деньги).

Ещё несколько соображений.

«Добро» из маленькой ёмкости (не 

важно, в уличном туалете или в доме) 

легче пристроить на грядку, чем сразу 

большой объём из большой бочки, 

плюс вынести может и ребёнок мимо-

ходом, а опорожнить большую бочку 

- это уже больше сил и времени, и так, 

походя, не сделаешь. Мобильное туа-

летное ведро в доме может двигаться 

в любом направлении (в отличие от 

стационарного унитаза) - хочешь на 

ночь ближе к спальне, хочешь на 2-ой 

этаж, в пределах туалетной комнаты 

- или в специальной нише, где оно 

стоит обычно, или поближе к окну…

Летний душ на улице - вообще 

вещь приятнейшая. У нас вместо стол-

биков - берёзки, обтянули их чёрным 

Вопрос 11: Владимир Николаевич, 
на какие языки переведены ваши 
книги? 

В.Н. Мегре: На французский, 

немецкий, английский, литовский, 

латвийский, эстонский, чешский, 

голландский, болгарский, итальян-

ский, польский и др. Знаете, вот 

прибалты. Поехал на конференцию 

в Прибалтику. Вот все говорят - дру-

жат, не дружат народы между собой, 

хорошо, плохо относятся к России, 

а если нормальный человек — все 

будут хорошо относиться, не важно 

какая национальность. Вот если 

Анастасия нормальный человек, то 

и прибалты к ней нормально отно-

сятся. Все прибалтийские республи-

ки перевели книжки, напечатали на 

своём языке, и на русском читают и 

на своём. Конференцию организо-

вали там. Приехал туда, а там стран-

ное объединение такое, оно чуть ли 

не полувоенное. Вы думаете конфе-

ренцию русские эмигранты сдела-

ли? Чистокровные латыши органи-

зовали конференцию по Анастасии, 

там всего два русских. В Германию 

приехал — половина русских эми-

грантов сидит в зале, половина 

немцев. В Берлине сейчас готовят 

конференцию, лучший зал арендо-

вали, а готовят-то немцы. Они дер-

жат на доминирующих позициях, 

не русские. Вот интересно, евреи. 

Есть такой дом еврейско-российской 

дружбы. Я как глянул — их предсе-

датель книжку написал — «Главком 

Анастасия», рассказал про Израиль, и 

как книжки «Анастасия» распростра-

нял в Израиле. И я, может быть, как 

раз благодаря этому и давал интервью 

по радио в Израиле. 

Продолжение в следующем номере.

Туалет в поместье

Уважаемые читатели. Редакция ведёт публикацию цикла статей, интервью В. Мегре и конференций с его участием.
Все данные статьи, интервью и конференции размещаются на форуме Международного информационного портала 

«Быть добру» www.bytdobru.info/forum в разделе «Библиотека».
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целлофаном, на полу поддон, сверху 

обычная лейка, недавно поставили 

маленькую печку - можно даже попа-

риться, градусов до 50-60 нагревается 

(бани пока нет). Понятно, что всё 

это простейшие приспособления и их 

можно совершенствовать, но ни вре-

мени на стройку, ни денег больших 

они не требуют, что важно на пер-

вых порах обустройства, а помыться 

можно очень даже здорово.

Сергей Однораленко
Цитата: «…чем чистить санфа-

янс? Я пробовала в квартире - ни сода, 
ни горчица не помогают, только мага-
зинная химия...».

Попробуйте мыть древесной золой 

из костра. Ничем не хуже. В детских 

скаутских лагерях уже много лет при-

меняется это средство - для мытья 

посуды и кухонной утвари.

Наталия
Маленький совет начинающим, 

если позволите. Не торопитесь делать 

всё так, как думаете сделать это сей-

час. Я 2 года назад тоже была настро-

ена категорически на счёт наличия 

всех удобств в поместье по город-

скому типу. Пожив какое-то время в 

поместье совершенно изменила своё 

мнение на этот счёт. Вбухаете силы, 

время, деньги, а вдруг потом всё это 

окажется не нужным? Можно (и 

нужно) сделать всё удобно, в тепле, но 

совсем не так, как в городе и без ущер-

ба для природы и кошелька. Жизнь на 

земле ломает стереотипы, привыч-

ки, взгляды. Права была Анастасия - 

всему своё время, не надо торопиться, 

чтоб потом не переделывать.

Ирина
Наталия, вы умница! Вы словами 

выразили то, что я пыталась и не 

смогла доходчиво объяснить. Все мы 

начинали с ухода от цивилизации, а 

потом шло взросление. Естественно, 

удобства ОБЯЗАНЫ не причинять 

вред природе.

Когда будем строить капитальный 

дом (пока живём в старом саманном, 

в плохом состоянии, стены тонкие, 

устроен неразумно - сезонно), то сеп-

тик будем устраивать примерно по 

такой схеме (тема изучалась много 

лет) - взяла из ссылки “http://www.

forumhouse.ru/forum149/thread22890.

html”. Но это так, навскидку. Можно 

найти более полные, профессиональ-

ные сайты.

Собственно в этой ветке хотелось 

бы обсудить достоинства и недостатки 

строительства септика своими руками 

на конкретном примере.

«Взялся обеими руками за обу-

стройство своего деревенско-дачного 

хозяйства. Прежде всего, решил под-

готовить все жизненно необходимые 

коммуникации. Первоочередным 

считаю утилизацию бытовых стоков.

Септик планируется для исполь-

зования круглогодично. В будни 

пользоваться будут 1-2 человека, по 

выходным от 2 до 10.

Слив будет осуществляться из 

бани, кухни, туалета и летней кухни.

Почва: 70-80 см – земля, дальше 

глина.

УГВ больше 4-х метров. Даже не 

знаю, как глубоко.

Сооружали септик из того, что 

было под рукой. А под руки попа-

лось:

- 18 мешков цемента м500;

- примерно 2 куб.м щебня;

- примерно 1,5 куб.м песка;

- 4 листа плоского прессованного 

шифера 1х1,5 м;

- уголок металлический 35 

метров;

- арматура разного диаметра (при-

мерно метров 130-150);

- трубы для внешней прокладки 

(рыжие) 2х2метра, 1х3 метра;

- труба для внутренней прокладки 

1х0,5 м, 1х2 м;

- керамзит примерно 1 куб.м;

- кирпич б/у штук 200.

Строили всё своими руками по 

выходным.

Начали с ямы 2х3 м и 2 м в глуби-

ну, подвели трубы.

Так как стены ямы высыхали и 

осыпались, натянули на них какой-то 

пластиковый рулонный материал. И 

связали арматуру.

Установили опалубку и залили 

бетоном.

Через 2 недели убрали опалубку 

и ужаснулись. Почти по всему пери-

метру септика у самого дна бетон 

неплотно лёг, а местами вообще были 

сквозные дыры. Друзья, не повто-

ряйте чужие ошибки. Нужно обяза-

тельно использовать мелкий щебень. 

Делайте опалубку шире. Трамбуйте 

бетон арматуриной. Не экономьте на 

опалубке.

Установили новую опалубку и 

исправили недочёты. Теперь стены 

снизу стали толще, и видны «заплат-

ки».

Нарезал уголков, всё подогнал.

Нарезал шифер, для жёсткости и 

чтобы не городить снизу распорки 

нарезал и положил на уголки арма-

туру.

Армируем и заливаем бетоном. 

Кроме арматуры в бетон бросали 

куски уголков и другой металлолом.

Через неделю сварили рамку для 

люка и обложили кирпичом.

Ещё через неделю засыпали сверху 

слой керамзита сантиметров 15-20 и 

глиной под крышку. Осталось сде-

лать люк из плоских старых советских 

батарей и закрыть люк гидроизоляци-

онным материалом.

Итого получился септик полез-

ным объёмом 3,75 куб.м. Первая 

камера 2,25 куб.м и вторая камера 

1,5 куб.м, перелив чуть выше сере-

дины. Тройники ещё не устанавли-

вал. Вентиляционная труба по моим 

расчётам будет затягивать воздух в 

септик, а выпуск будет подсоединён 

к канализационной трубе в бане и 

выведен на крышу. Для дополнитель-

ный очистки и впитывания в почву 

серых вод весной планирую копать 

длинную траншею глубиной 2 метра, 

на дно 30 см щебня, сверху дренаж-

ную трубу с дырками, и закопать.

Использовать септик планирую с 

весны. А выброс в септик фекальных 

отходов планируется не раньше сле-

дующей осени.

Первая яма с отводом у нас уже 2 

года как готова. Передумали устанав-

ливать канализацию в старом доме.

На летнее время, естественно, 

уличный туалет и летний душ оста-

нутся. Причём, «летнее время» по 

возможности, будем растягивать мак-

симально».

Кстати, Наталия. В городе мы 

пользуемся моющими только для 

стирки - порошки (каюсь, но пока 

не ушли от этого - может, кто знает, 

можно ли хоз. мыло использовать в 

современных машинках?) и головы 

чаще моем шампунем - надо уходить.

Посуду моем хоз. мылом, изредка 

- содой. Унитаз-ванну муж отмывает 

обычной содой (у меня не получается, 

а у него идеально, видимо, физ. сила 

не та). Знаю, лет 20 назад использова-

ли суперфосфат для мытья унитазов 

- он же и удобрение, но это уже будет 

не органическое земледелие. Так что, 

я не уверена, можно ли его исполь-

зовать.

Бельё раньше отбеливали золой от 

ПОДСОЛНЕЧНИКА (почему имен-

но от подсолнечника - не знаю, но 

бабушки рассказывают).

Продолжение в следующем номере.

С эл. страницы http://rp4.me/index.

php?topic=48.0



Быть добруБыть добру № 4(76), 2012 г.24

Первыми уходить в поля да в леса, 
чтобы жить своим особым экоукла-
дом, стали европейцы - ещё в середине 
90-х. В России же поселения начали 
появляться лет восемь-десять назад. 
Почему вполне успешные люди покида-
ют  города и осваивают необжитые 
земли, чтобы самим выращивать себе 
овощ насущный, выпекать хлеб и даже 
варить  мыло, -  специальный экорепор-
таж из Калужской области.

Во чисто поле добывать себе овощ 
насущный

Дачник и поселенец друг от друга 

отличаются, как молния в небе и та, 

что нарисована на электрощитке. Т.е 

- в корне. У поселенца есть идея, а 

не просто домик в деревне и примы-

кающие к нему пресловутые шесть 

соток. Идея - заложить в лесу или 

поле фундамент под будущее родовое 

поместье, чтобы и детям, и внукам, и 

правнукам было где жить.  

Родовые поселения на российских 

географических широтах стали обра-

зовываться около десяти лет назад. 

Но о них по-прежнему мало что 

известно.

В родовом поселении под Милёнками 
живёт даже семья из Греции

Есть в Калужской области дерев-

ня Милёнки, это от Москвы 220 

километров. Рядом с Милёнками - 

национальный парк «Угра», а рядом с 

«Угрой» поселение.

В 2006 году администрация 

Полюбопытствуйте, как мы выгля-

дели год с небольшим назад :). 

Спутниковый снимок 2010 года 

c комментариями (1 Мб), http://eco-

kovcheg.ru/img/karta-big-map-2010.jpg  

Сейчас на год подросли деревья, 

добавились пруды, отсыпана дорога, 

а в остальном похоже, хотя высаже-

ны уже за сотню тысяч деревьев и 

кустарников, и всё это будет видно со 

спутника только лет через 10 (в т.ч. и 

потому, что скорость роста деревьев 

после того, как поднимается живая 

изгородь, возрастает).

UPD:

И план 2002-2003 года:

В 2002 - размечали все участки 

на местности, в 2003 вносили кор-

рективы, поскольку один из участков 

затапливался весной. 79 

участков. Есть участки 

где по 2 отапливаемых 

дома. Часто это баня (у 

нас больше десятка дей-

ствующих личных бань, 

плюс ещё больше постро-

енных) и дом. Причём, 

как водится, в бане часто 

жили, пока дом строил-

ся. :) Первыми брали 

участки на севере, потом 

на юге (он заселялся в 

среднем на 4 года позже, 

на снимке по деревьям 

это видно). В прошлую 

зиму зимовало 53 семьи, 

помнится. В этом году 

ещё не считали, но про-

цесс идёт.

На местности колыш-

ки были вбиты в 2002, 

все участки 

были разобра-

ны к 2009, если 

правильно помню. Снимок 

2010, и по нему чётко видно 

кто давно построился и пере-

селился (на 2010 зимовало 43 

семьи из 79), а кто - приезжа-

ет по выходным.

Впрочем, готовы сорев-

новаться! :) Знающие люди 

говорили, что сегодня даже 

дачи, которые нынче дают по 

15-25 соток, застраиваются и 

засаживаются в разы медлен-

нее.

А так это только нача-

ло. Суммарно посажено уже 

за 100.000 деревьев точно, а 

видно со спутника только то, что было 

посажено в 2002-2003. Остальное в 

2010 не просматривалось. Сады где-

то к 2020-2025 году начнут на что-то 

походить. Ирина Сергеевна Исаева, 

автор известных книжек по садовод-

ству к нам приезжала, лекции читала 

где-то в 2007, после чего в 2008 и 2009 

несколько регулярных садов было 

заложено (в т.ч. на общей террито-

рии). Но их не видно пока (пока поле 

полем, на местности от зайцев защиту 

видно и всё). :)

eco_kovcheg, 06.01.12, http://eco-

kovcheg.livejournal.com/3676.html 

Вести из родовых поселений

Почему успешные люди живут на природе

Спутниковый снимок 
родового поселения Ковчег

Хлеб в поселении готовят без дрожж----
жжжжжжей. В основе теста – хмелевыыееее 
шшшшшишки, замешенные на берёзовоммммм 
ссссооке. Муку хозяйки используют груу----
бббббого помола, а для аромата кладуттттт т 
сесесесесееессс мемемемем чкчкчкчкиии иии лелелеснснсныеыеые тт трарараррр вывывы.
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Дзержинского района области выде-

лила поселенцам земли сельхозназ-

начения. 150 гектаров. Земли, на 

которых до поселенцев давно никто 

ничего не сеял и не жал. Они плотно 

прилегают к лесу, так что живут эко-

семьи, считай, в лесу.

У каждой семьи по полтора-два 

гектара. Земля здесь в общей доле-

вой собственности, никто не впра-

ве её продавать. Можно передавать в 

наследство.

Те, кто приезжают на поселение 

платят взнос, пять лет назад это было 

около 40 тысяч, теперь под 200. Но всё 

равно для такой территории, которой 

ты теперь владеешь, и которую тебе 

предстоит обживать, это копейки. 

Тем более тех, кто сюда перебрался, 

нельзя назвать неудачниками.

Средний возраст поселенцев 30-35 

лет. Люди все семейные. Здесь есть 

бизнесмены, которые в городе имели 

охрану, тут и продвинутые дизайнеры, 

врачи, учителя. Кто из Калуги, кто из 

Москвы, кто из Екатеринбурга, прие-

хала даже семья из Греции, в которой, 

как известно, вроде бы «всё есть».

Некоторые из поселенцев сдают 

свои городские квартиры в аренду - 

лишних денег не бывает. Некоторые 

продают собранные в поселении 

травы, грибы, ягоды, что тоже является 

финансовой поддержкой. Некоторые 

нашли работу внутри поселения: сто-

лярничают, плотничают...

Приехав сюда, ещё вчерашние 

городские жители учатся рыть колод-

цы, строить дома и даже выпекать 

хлеб.

100 процентов голосов, или Чужие 
здесь не ходят

Приехать в поселение может 

любой, но если хоть один из поселен-

цев на общем Совете за тебя не про-

голосует, извини, поищи на планете 

Земля для себя и своей семьи другое 

место. Тут просто есть правила для 

всех. Нельзя пить, курить, ругаться 

матом.

«У нас не принято огораживать 

свою территорию забором - изгородь 

лучше делать живой из деревьев и 

кустарников. Животину на убой - для 

гастрономических целей или на про-

дажу мы тоже не выращиваем. Мы 

же тут все вегетарианцы», - расска-

зывает жительница поселения Мария 

Дьяченко.

Для мытья посуды и стирки реко-

мендуется использовать горчицу, золу 

и то мыло, которое поселенцы варят 

сами холодным способом.

С различного рода химическими 

присадками, в том числе для обра-

ботки и роста овощей и растений, у 

поселенцев не приняты.

Землю тут не пашут, а овощи едят 
круглый год

Землю тут щадят, а потому не вспа-

хивают. Её, в местах предполагаемых 

грядок, покрывают соломой (или тра-

вой, скошенной на участке) слоем в 

полметра или метр. Накрывают плён-

кой и ждут год или два - пока она 

перепреет и получится плодородный 

слой. На удобрение идёт навоз из 

соседних деревень. Некоторые пище-

вые и бытовые отходы перерабаты-

вают и калифорнийские черви; эти 

неутомимые «агротехники» заодно и 

землю рыхлят.

Ножки белых грибов поселенцы 

режут тонкими пластинками, сушат 

и всю зиму едят как чипсы. На столе 

всегда орехи - их поселенцы пока 

покупают, но кедровой сибирской 

сосны тут высажено много. А потому 

через несколько лет будут щёлкать 

уже свои.

Огурцы и помидоры засалива-

ют в кадушках, яблоки замачивают. 

Особенным уважением тут пользу-

ется тыква. В ней запекают кашу, из 

неё делают суп-пюре, едят варёную 

с мёдом.

В поселении проживают 50 семей, 
зимовать останутся самые подготов-
ленные

Сейчас в поселении проживают 50 

семей, на зиму останутся те, кто успел 

к холодам дом построить, и те, кто 

уже прошёл через это «испытание» 

под названием «зимовка в лесу».

По приезде в поселение (это про-

исходит, как правило, в начале лета), 

люди поначалу живут в палатках, 

потом задумываются о постоянном 

жилище. Дома здесь строят из сруба, 

некоторые возводят глинобитные 

постройки. Даже юрта казахская в 

поселении имеется. В ней и собирает-

ся зимовать впервые семья Алексея и 

Екатерины Шолош. Сейчас они уте-

пляют юрту - обкладывают её мешка-

ми с соломой. В процессе утепления 

задействованы все: папа, мама, дочка 

Даниэля, которой девять лет и сын 

Кирсан, ему четыре года.

Алексей и Екатерина - москвичи. 

По образованию театральные худож-

ники, а потому по натуре своей люди 

творческие, что и подтверждает вну-

тренняя обстановка их жилища. В 

нём и картины маслом, и поделки из 

дерева и камня.

А ещё у Алексея  есть небольшая 

кузница. Местные мальчишки из неё 

практически не вылезают. Алексей 

обучает их кузнечному делу, он вооб-

ще в поселении такой массовик-

затейник на добровольной основе. То 

древней игре викингов поселенцев 

обучит, то ещё что-нибудь придумает.

 «Люди сами виноваты во всех своих 
болезнях. Микробы тут ни при чём»

Есть в поселении свои учителя и 

врачи. Павел и Наталия Черепановы 

до жизни в поместье работали врача-

ми на скорой помощи. Здесь они, в 

случае необходимости, и оказывают 

местному эконародонаселению пер-

вую медицинскую помощь.

Черепановы приехали два года 

назад с Урала. Сейчас глава семьи 

строит деревянный юртообразый 

дом.

«Мы переехали сюда в первую 

очередь ради детей, - говорит посе-

ленец Павел. - Чем они дышали в 

городе? Автомобильными выхлопа-

ми, заводскими выбросами? А потом, 

мы с женой постоянно боялись, что 

за сына, что за дочь. В городе столько 

криминала. Столько сомнительных 

соблазнов. Подростки пьют, курят, 

колются. Здесь же живут такие же 

семьи, как и наша. Нам опасаться 

нечего».

Получается, что в лесу, в поселе-

нии с единомышленниками, безопас-

нее, чем в городе. В этом поселении 

даже браниться не приветствуется, не 

то, что к никотину с младых ног-

тей привыкать или пивом баловаться. 

Здоровый образ жизни - здесь один из 

главных приоритетов.

«Массовик-затейник» поселенияяяяяя 
пппппоказал игру викингов и берёзовыыеееее 
мммамамамамааммм скскскскииии

Бывший врач строит экологическииииии 
чччичичиичч стстыйый д домом-ююртртр ууу
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«Мы с женой, конечно, убеждены, 

что люди сами виноваты во всех своих 

болезнях. Микробы тут почти ни 

при чём. Надо правильно питаться, 

дышать свежим воздухом, закаляться 

и отказаться от суеты. Тут нас всех 

лечит совсем другой ритм жизни», - 

говорит Павел Черепанов.

Наверное, городским жителям 

может показаться, что жизнь в поселе-

нии экстрим, а поселенцы, напротив, 

считают - жизнь в городе подходит 

лишь для тренированных спецназов-

цев - тяжелейший стресс. И организ-

мы людские, особенно детские, не 

должны ему подвергаться.

 

Мультфильмы про Шрека и его 
команду в поселении не приветству-
ются

Роды в поселении мужья, как 

правило, у жён принимают сами. Но 

опять же, каждая семья делает для 

себя выбор сама. Можно рожать и в 

больнице, а можно и в поселении в 

присутствии врача.

 

Детям здесь простор и свобода - 

это с одной стороны. Кругом лес, а в 

нём не страшно.

С другой - взрослые, пока их чада 

растут, «ограничивают» их в выборе 

еды. Ведь в поселении принято есть 

«правильные» продукты: без консер-

вантов, красителей, загустителей, 

заменителей и прочей химии.

«Когда ребёнок тянется к печке, 

вы же предупреждаете его о том, что 

он может обжечься, и говорите ему 

«нельзя». Так и мы с детства их учим, 

что все эти сделанные почти из синте-

тики конфеты - вредны для здоровья. 

Хочется сладкого, давай мёд поедим 

или пчелиную пыльцу - обножку», - 

рассказывает поселенка, мать троих 

детей Мария Дьяченко.

Тут считают, когда дети вырастут, 

они, если захотят, смогут попробовать 

всё, что пожелают. А пока их лучше 

«не травить» ненатуральными про-

дуктами.

В поселении все местные дети 

дружат между собой. Вместе смотрят 

советские и российские мультики. 

Если говорить о детских художествен-

ных фильмах, то предпочтение отда-

ётся фильмам отечественного про-

изводства. Впрочем, киноисторию 

про Гарри Поттера дети тоже знают 

хорошо.

 

А вот мультфильмы про Шрека и 

его команду - здесь не приветствуют-

ся, как и телевизор с рекламой про-

кладок и пива. Но у половины семей 

есть компьютер.

Дети здесь в основном все на экс-

тернате. Их обучают родители на 

дому. У многих взрослых, живущих 

здесь, даже не одно, а два высших 

образования. Раз в месяц родители 

возят детей  в школу на аттестацию в 

соседнюю деревню Лужное. Тут нет 

никаких противоречий с законом «Об 

образовании».

«Когда наши дети станут взрос-

лыми, они сами сделают свой выбор, 

учиться им дальше или нет. Жить 

здесь или уехать в город навсегда. 

Никто их не вправе ограничивать в 

выборе места жительства», - говорит 

Мария Дьяченко.

Ковчег и Путин
Ежегодно с карты России исче-

зают десятки деревень. Есть такие, 

которые вроде бы ещё и существуют, 

но чисто формально. В них просто 

доживают свой век по пять стариков, 

по три, по два...

20 августа 2009 года премьер-

министр России Владимир Путин 

подписал постановление за номером 

684 «О присвоении наименования гео-

графическим объектам в Калужской и 

Костромской областях».

В Калужской области название 

«Ковчег» было дано поселению, осно-

ванному из родовых поместий.

В 2001 году семьям поселенцев 

администрация Калужской области 

выделила участки земли в 1 гектар в 

пожизненное наследуемое пользова-

ние.

Как и поселение, что рядом с 

Милёнками, Ковчег не сразу стро-

ился, это теперь в нём уже около 

ста домов. Все они подводились под 

крышу поселенцами, без вложения 

государственных денег.

За последние 20 лет Ковчег - вто-

рой населённый пункт, вновь обра-

зованный в сельской местности 

Калужской области. Живущие под 

Милёнками уверены, что их поселе-

ние станет третьим.

Автор: Елена Косова.

01/11/2011, РИА Новости - http://

ria.ru/ocherki/20111101/477308486.

html

Мир Вам, друзья мои!

Сегодня я предлагаю тебе письмо 

на тему человеческого восприятия. 

Тема, безусловно, очень обширная, 

и сегодня мы к ней только слегка 

прикоснёмся. 

Для начала приведу цитату одно-

го моего друга (переписка через 

интернет). Его зовут Владимир 

Григорьевич. Он был моим началь-

ником, в научно-исследовательском 

институте. Идею нашу он всегда 

понимал, но не принимал.

Цитата:

Володя, добрый день!
Рад видеть тебя в сети и поэтому 

тороплюсь поздравить Вас с женой с 
наступающим Новым 2012 годом!

Счастья, здоровья, деток и успеш-
ного проживания в столь суровых усло-
виях!!!

С Новым Годом! 

Конечно, я сразу поздравил свое-

Два мировоззрения в одном, и одно в подарок! 
Или кто пожалеет создателя родового поместья!

Все жители экопосёлка - строгииеееее 
вевевевевевеевв гегегегегегетататататариририририррр анананананцыцыцыцыцыццц

В семье поселенцев Дьяченко роды уууууу
жжжжжежежеж ныны п пририр нинимамаетет м мужужу
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го друга и его семью с наступающим 

праздником. Но к этой теме мы боль-

ше не вернёмся. Мысли мои не о 

Новом Годе. А вот о чём: 

Я был очень удивлён второй части 

послания, касающегося «столь суро-

вых условий проживания». Я зачастую 

думаю: «Почему же ты не приходишь 

на землю свою? Почему так безрас-

судно отдаёшь свою жизнь городу? 

Теперь вижу. Ты думаешь так же, как 

Владимир Григорьевич! Ты не знаешь 

другой жизни». 

Очень мне захотелось поговорить 

с тобой, о наших жизненных позици-

ях в существующем временном отрез-

ке. 

Я жил в городе. И жил в родовом 

поместье. Хочу немного описать тебе 

неведомую для тебя жизнь.

Мы с женой на продукты тра-

тим денег около двух тысяч в месяц. 

Подполье забито разного рода запа-

сами. Там и корнеплоды, и соленья, 

и варенья, и всякая всякость. Дома 

под столом кабачки и баклажаны, 

и ещё такие диковины, что не знаю 

названия. 

Ты работаешь на нелюбимой рабо-

те. Каждый день ходишь в магазин, и 

денег тебе всегда не хватает. О каче-

стве продукции даже речи не идёт. 

Однажды мы приехали с женой 

в город и приготовили такие блюда, 

которые дома делаем, но уже из мага-

зинных продуктов, а не из тех, что 

сами вырастили. Нам сразу стало 

очень грустно от вкуса, а так же 

послевкусия приготовленной пищи. 

В итоге, при последнем посещении 

города, еду брали с собой из дома. 

А теперь, если когда-то поедем, то 

и воду с собой хотим колодезную 

набрать. 

Воздухом мы дышим алтайским! 

Горным! Чистым! Каждый день! На 

днях выехал в ближайший город. В 

Новокузнецк. Совсем недавно он вхо-

дил в десятку самых грязных городов 

мира. Не знаю, может и сейчас ещё 

входит.… Едешь как в очень густом 

тумане, только этот туман не белый, а 

чёрный. Воздух можно трогать рука-

ми. Наверное, если поскользнёшься, 

то падая в такой плотности воздушной 

грязи, не ушибёшь ничего, достигнув 

земли. Ты конечно можешь жить и не 

в Новокузнецке… И твой город может 

считаться очень чистым. Но скажи 

мне, он что, закрыт для передвиже-

ния автотранспорта? В каком бы ты 

городе не жил, воздух ты и не видел 

такой, который мы используем для 

дыхания ежедневно. 

 Три тракторных аккумулятора 

обеспечивают постоянное освещение 

всего дома, всех пристроек, и работу 

компьютера. Так же есть бензино-

вый генератор на случай стирки и 

глажки. В электричестве не ограни-

чиваемся. Я сейчас не работаю ни 

на одной работе «на чужого дядю», 

а занимаюсь совершенствованием 

среды обитания. Теперь я могу себе 

это позволить. А ты можешь себе это 

позволить? Ответ так же очевиден и 

для тебя, и для меня.

Хоть в средствах мы не стеснены, 

но их тут не на что тратить. Основное 

оборудование и материалы закупле-

ны. Я занимаюсь творчеством (а у 

жены творчество и работа одно целое. 

Она художник). За полгода написал 

одну статью и позавчера отправил 

её в редакцию. А сегодня уже начал 

вторую. И на третью материал уже 

есть. Её начну послезавтра. При этом 

подобрал и разучил пару произведе-

ний на синтезаторе. То есть появи-

лось свободное время. Все действия 

до этого времени были подготовкой 

к жизни, а сейчас началась настоя-

щая жизнь. А ты только готовишься 

к тому, чтобы начать жить. Я спраши-

ваю тебя: Тот образ жизни, который 

сейчас у тебя есть, полностью тебя 

устраивает? Ты мне всегда отвечаешь: 

«Нет! Мой образ жизни это не предел 

моих мечтаний. Я достоин больше-

го!». Согласен. Ты совершаешь мно-

жество поступков которые приносят 

тебе и земле только вред. Одна работа 

нелюбимая твоя чего стоит? Разница 

между нашими мирами очевидна! Ты 

не живёшь. Ты несчастный копишь 

силы и средства для будущей счаст-

ливой жизни. 

 Баню топим через день. Сам пре-

красно знаешь, чем баня лучше ван-

ной... Целебные достоинства бани так 

же очевидны, как и гигиенические. 

Недавно продолжил  заниматься 

музыкой. Теперь в разной степени 

играю на ритм-гитаре, бас-гитаре, 

блок-флейте, фортепиано и баяне. 

Ты, как мне помнится, в последние 

годы мечтал освоить гитару? И даже 

купил её. Прошло много лет и за эти 

годы, к струнам ты прикасался только 

влажной тряпкой, когда лез на шкаф 

протирать пыль.  

 В последнее время я много стал 

думать о смысле жизни. И о радо-

сти жизни. Ты себе этого не можешь 

позволить. Можешь начать думать, 

но город со своим информационным 

полем найдёт способ остановить твои 

мысли. У него на это есть множество 

причин и инструментов воздействия.

Да ещё на днях землетрясение 

было. Совсем немного дошло до 

Новокузнецка. Я в поместье даже  

не почувствовал его, а ты находясь 

в городе сильно перепугался. Дома 

ходили ходуном. В городе сразу 

выстроились километровые очереди к 

банкоматам и топливным заправкам. 

Все перешли в готовность к панике. 

А ведь это даже не начало... Как же 

ты там собрался оставаться дальше 

жить? На что надеешься? Что в оче-

редной раз пронесёт или что ничего 

не успеешь почувствовать? Смешной 

ты… 

  Ты мне скажешь что у тебя в горо-

де есть тёплый туалет… Да! Подловил! 

Такой роскоши у меня нет ещё. Но 

есть биотуалет. Вариант компромисс-

ный, но тёплый. А в следующий год 

сделаю тёплый туалет со всеми удоб-

ствами. Только знаешь… Счастье с 

Богом и радость жизни, они, ведь, не 

в тёплом туалете постигаются. Более 

того я скажу тебе, да ты это и сам 

прекрасно знаешь: Людей, послед-

них представителей ещё хранящих в 

себе отголоски Божественной про-

граммы выманили в города именно 

мыслью о тёплом туалете. А кто знал, 

что вопрос встанет в таком ракурсе: 

тёплый туалет или счастье поколе-

ний? Цена оказалась очень велика. 

Теперь ты сидишь в тепле, с книгой 

или журналом, совмещая приятное с 

полезным. Вокруг тебя пахнет мороз-

ной свежестью, морским бризом или 

фруктовым ароматом. Только счастья 

в жизни давно нет. И радости нет. 

Только Бога давно не чувствуешь и 

почти уже не веришь в него, пото-

му что почти уже не веришь в себя. 

Для тебя получилось, что туалет - это 

удовольствие, которое досталось тебе 

слишком дорого. Выше твоей пла-

тёжеспособности в духовном плане. 

Вся твоя жизнь оказалась со вкусом 

идентичным натуральному.

Конечно, не все поставленные 

задачи решаются легко. Вот, напри-

мер я написал тебе письмо, ты про-

читал его, и если ты не находишься 

на границе перехода в новую жизнь, 

с тобой никаких изменений не прои-

зойдёт. Прочитаешь и забудешь. 

Одно время меня волновала такая 

мысль: «Как же рассказать людям 

об идее жизни в родовом поместье, 

чтобы все они могли её восприни-

мать? И вообще стоит ли говорить на 

эти темы». 

Вспомнил диалог Анастасии и 
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прадедушки, и решил что стоит: 

Прадедушка: «Как вразумить 
неразумеющих, дать почувствовать 
нечувствующим? Определена ли участь 
не воспринимающих Истину?».

Анастасия: «Участь не восприни-
мающих Истину определена. Но на 
ком ответственность за невосприя-
тие Истины на невоспринявшем или на 
доносившем Её?». 

Ты не чувствуешь что такое при-

рода. Что такое поместье. И кто 

такой Бог. Люди, живущие в посе-

лении, гораздо ближе становятся к 

этим понятиям не только в умах, но 

и в сердцах своих. Они в отличие от 

тебя не только знают, как в книжке 

написано, но ещё ежедневно чувству-

ют благотворное воздействие приро-

ды. Хотя и эти люди идут каждый 

своим путём к Богу. И у каждого свои 

результаты.

Но это оказалось нормальным 

явлением. Тебя не в чем упрекнуть. 

Ты действительно имеешь право 

ничего не чувствовать. Эта проблема 

не новая. Вот как об этом говорил 

Иисус: «Я послан к вам Отцом, чтобы 
я мог заставить свет жизни заси-
ять перед вами. Свет освещает себя 
самого и тьму, тьма же знает лишь 
себя, но света не знает. И много ещё 
имею сказать вам, но вы пока ещё не в 
состоянии выдержать это. Ибо глаза 
ваши привыкли ко тьме, и полный свет 
Отца Небесного ослепит вас. Поэтому 
вы пока не можете понять то, о чём 
я говорю вам про Отца Небесного, 
пославшего меня к вам...» (Ев. Мира от 

Ессеев. Книга первая).

Но одно решение всё-таки 

нашлось. Сейчас поясню.

После прочтения книг В. Мегре 

серии «Звенящие кедры России» я 

взахлёб начал рассказывать всему 

миру о том, какая замечательная 

идея в них описывается. Я добился 

почти невозможного. За очень корот-

кий срок моя мама стала одним из 

самых яростных противников этой 

идеи (видать шибко ярко описывал). 

Дистанция между нами за корот-

кое время увеличилась значитель-

но. Долгое время не разговаривали. 

Прошли годы. Я поумнел (спасибо 

добрые люди научили), и начал молча 

создавать своё пространство на гек-

таре земли. В один из годов я при-

гласил маму на праздник, проходя-

щий 23 июля. Но при этом ни слова 

не говорил об идее. Она ходила по 

поселению и поместью. Общалась с 

людьми. Участвовала в праздновани-

ях. После праздников мама уехала 

домой в Хакасию. Знакомые меня 

спрашивали: «Ну как? Понравился 

ей праздник?». Я отвечал: «Не знаю. 

Не спрашивал». И никогда больше 

не спрашивал и не говорил об этой 

теме. С тех пор мама приняла актив-

ное финансовое участие в строи-

тельстве родового поместья. А что 

изменилось? Тысячи слов не убеди-

ли, а молча посмотрела сама и что-

то поняла… А может моё молчание 

и помогло ей самой осознавать… Я 

сначала хотел отказаться от помо-

щи, а потом понял что для неё, на 

тот момент, это единственный вари-

ант принять участие в сотворении. 

Сейчас она каждое лето приезжает 

с внучкой. Каждый раз остаётся всё 

дольше и дольше. Оживила все цвет-

ники, которые я насадил, как сам 

понимал. И грядок разных надела-

ла. Имеет своё видение, как устроить 

огород. Вот и пусть с женой и тёщей 

коллективную мысль запускают. Хоть 

каждая свой огород пусть соорудит, 

хоть один совместный. На гектаре 

места для всех полно!

У моей жены Ирины с её мамой 

получилась такая же ситуация. 

Убеждения её только отталкивали. 

Но начала тёща ездить в поместье, и 

сразу втянулась. В итоге у неё теперь 

есть своё собственное поместье. Она 

стала одним из самых активных стро-

ителей родового поместья. 

Вот ещё пример: «Я когда впервые 

приехал в поселение, попал в гости 

к семье Щетининых (однофамиль-

цы). Слава и Марина мне показали, 

как они высаживают живой забор и 

закладывают сад. К тому же мно-

жество цветников они устроили на 

участке. В то время я достаточно 

много курил. Самое большое время 

без сигареты мог продержаться 12 

часов. К тому времени мысли были 

только о курении». После посещения 

поместья Щетининых я пять дней 

вообще не мог курить. Не хотел. Так 

на меня подействовала живая кар-

тина сотворения. Сильно впечатли-

ла живая изгородь. А посажена то 

она была из обычных пород деревьев 

нашей местности. Но прежде всего 

я увидел не рядок деревьев, а начало 

материализации мечты Анастасии. 

Чувство было сильное и необычное. 

 Скажешь, зачем же я пишу тебе 

это письмо и словами пытаюсь убе-

дить? Потому что верю в тебя. И в 

себя. В себя – что сумею убедить, 

в тебя – что сумеешь воспринять. 

Думаю, вдруг через слова и чувства 

сумею передать.  Показать хоть часть 

того прекрасного мира, который для 

тебя совсем ещё неведом. Чтобы ты 

понял и осознал, кто из нас на самом 

деле находится в «столь суровых усло-

виях»! И чтобы ты, наконец-то пове-

рил в себя и в свою душу. 

В заключение письма приведу 

пример для укрепления твоей веры 

в себя. 

Пришёл я однажды к своей зна-

комой, Трусовой Галине Павловне. И 

начал жаловаться на жизнь. Рассказал 

ей свою историю. В детстве я очень 
сильно чувствовал природу и Бога. В 
школьные годы моё настроение невоз-
можно было испортить, если я сам не 
был согласен на это. Я был полностью 
подконтролен себе. После школы из 
таёжного посёлка мне пришлось ехать 
учиться в институт находящийся в 
чужом городе. На первом курсе я почув-
ствовал, что теряю связь с природой. 
Ездил каждую неделю домой и бежал 
на все выходные в лес. Но ездить каж-
дую неделю было слишком накладно, 
а учиться надо было ещё очень долго. 
Я помню как в очередной раз, уезжая 
в город, понял, что теряю последнюю 
связь с природой и Богом. И тогда я дал 
себе обещание. Дословно оно звучало 
так: «Климанов, тебе сейчас стано-
вится все хуже. Ты теряешь последние 
знания и чувства, которые у тебя были. 
Но тебе обещали, что когда ты выу-
чишься в институте, то сможешь сам 
планировать свою жизнь. Вот тогда, 
бросай все эти науки и беги в лес. Живи 
в лесу. Продолжай думать и размыш-
лять. Тайга снова вернёт тебе все то, 
что у тебя сейчас отнимет инсти-
тут». Эти слова я выучил наизусть, и 
пронёс их через все пять лет учёбы. И 
вот я закончил институт. Приехал в 
свой родной посёлок. Очень часто ходил 
в лес. Достаточно долго там гулял. И 
что? И ничего… Растерял всё. Потом 
приехал в Новокузнецк, работал в уни-
верситете и строил родовое поместье, 
в котором жил всё лето. И что? И 
ничего. Снова ничего! 

Рассказал свою историю Галине 

Павловне и спрашиваю: «Неужели 

это навсегда? Неужели мне больше 

никогда не вернуть то чувство напол-

ненности и каждодневной детской 

радости жизни?». Она мне отвечает: 

«Я многие годы жила с этой болью. 

Искала утраченную связь со своей 

душой. Бывало, гуляла на природе, 

задавала себе такие же вопросы, и 

плакала: «Неужели это навсегда? 

Неужели мне больше никогда не 

будет хорошо, так как было в дет-

стве? Неужели моя душа навсег-

да заснула?». И всё-таки я сумела 

найти душу свою. Стояла на рассвете 

и встречала солнышко. А вокруг на 
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Здравия светлым мыслям вашим.

Возникло желание создать такой 

законопроект о родовом поместье, 

который бы учитывал многие инте-

ресы создателей родовых поместий 

на государственно-правовом уров-

не, и, после прочтения которого, у 

людей возникал бы образ родового 

поместья, если они ещё не знакомы с 

этой идеей. И чтобы люди осознанно 

брали землю для обустройства своей 

малой родины, а не для картофель-

ного поля.

Свой вариант проекта зако-

на Украины «О родовом поместье и 

родовом поселении» на русском и 

украинском языках с пояснительны-

ми записками разместил на форуме 

эл.страницы «Быть добру» в разделе 

«Юридические вопросы по родовому 

поместью. Защита против клеветы» в 

теме «Приглашение к сотворению 

законопроекта о родовом поме-

стье».

В нём постарался описать образ 

родового поместья через принци-

пы его обустройства и урегулиро-

вать правовой институт (правовые 

нормы) родового поместья. Часть 

положений взял из Земельного, 

Гражданского и Семейного кодек-

сов Украины, Закона Украины «О 

личном крестьянском хозяйстве» 

от 15 марта 2003 г., проекта зако-

на Украины «О родовом поместье 

и родовом поселении в Украине», 

составленного Татьяной Бородиной, 

и Закона Белгородской области от 15 

марта 2010 г. № 331 «О родовых усадь-

бах в Белгородской области».

Хотя законопроект делался для 

украинского законодательства, 

я думаю, что часть его положений 

можно будет, при желании, приме-

нить для законопроекта о родовом 

поместье любой страны.

Рад буду совместно этот законо-

проект обсудить, доработать, улуч-

шить. Или сделать новый, написав 

его заново, или объединив с другими 

законопроектами о родовом поме-

Приглашение к сотворению законопроекта 
о родовом поместье

траве высокой огромные капли росы. 

Обычное утро обычной жизни созда-

теля родового поместья. Ничем среди 

прочих не приметное утро. И вдруг! 

Волной прошла дрожь по телу, так как 

кажется, никогда не было… Я стояла, 

боясь пошевелиться, и радовалась: 

Я ЖИВАЯ! ЕСТЬ У МЕНЯ ДУША! 

ВОТ ОНА! ПРЯМО ЗДЕСЬ! ПРЯМО 

СЕЙЧАС! Я ЖИВАЯ! Радость пере-

полняла всё тело и сознание. По 

прошествии, какого то времени 

состояние ушло, но память о нём 

осталась. Впоследствии такие состоя-

ния появлялись всё чаще.… Так что, 

верь Володя… Будешь верить, будешь 

искать, и к тебе всё вернётся…». 

Позже я так же ярко стал чувство-

вать всё то, о чём говорила Галина 

Павловна. Ко мне начали возвра-

щаться мои утерянные знания. Стали 

появляться новые, которых раньше 

не было. Конечно, ещё очень немно-

гое вернулось. Но поверь – то, что 

вернулось, это уже не мало. И тебе 

с уверенностью могу сказать: «Всё 

можно вернуть! Ты в любой момент 

жизни можешь найти потерянное 

счастье!». 

Я не призываю тебя бежать на 

природу или в поместье. Может сей-

час тебе там и нечего делать. Я при-

зываю тебя начать движение к той 

жизни, которую ты ищешь. К кото-

рой ты стремишься. 

Отбрось все свои ложные цели. 

Чего ты хочешь в жизни? Чего ты 

добиваешься сейчас? Власти, машин, 

квартир, денег… Остановись. Это 

совсем не то чего ты хочешь. Мы 

живём в одном мире и созданы по 

одному проекту. Хочешь, я безо-

шибочно скажу, чего ты хочешь в 

жизни? Ты хочешь, ЧТОБЫ ТЕБЕ 

БЫЛО ХОРОШО! Причём заметь, 

речь идёт не о твоей семье или о 

твоих детях или внуках. Нет. Только о 

тебе! Только о тебе лично! Ты хочешь, 

чтобы именно тебе было хорошо. 

Чтобы ты был счастлив в этой жизни. 

И каждый день, а не время от време-

ни. Это единственная причина, кото-

рая заставляет тебя двигаться в этой 

жизни вперёд. И не обманывай боль-

ше себя. Нет других причин.

Это очевидно, но я напоследок, 

тебе ещё один пример приведу как 

неоспоримое доказательство: 

В книге «Сотворение» в главе три 

молитвы есть молитва Бога, обра-

щённая к своему сыну – человеку. Я 

приведу один фрагмент: «Сын Мой! 
Мой сын дорогой! Как долго Я жду. 
Всё жду. В минуте года, в мгновенье 
века, Я жду. Тебе всё отдал. Земля вся 
твоя. Ты волен во всём. Свой выберешь 
путь. Только, прошу, сын мой, Мой сын 
дорогой, Будь счастлив, прошу. Ты не 
видишь Меня. Ты не слышишь Меня. В 
разуме твоём сомнения и грусть. Ты 
уходишь. Куда же? Ты стремишься. К 
чему? И поклон бьёшь кому-то. К тебе 
руки тяну. Сын Мой, сын дорогой, Будь 
счастлив, прошу…».

Понимаешь? Богу от тебя на пер-

вый взгляд надо совсем немного. 

Он просит, чтобы ты был счастлив. 

Но что значит быть счастливым? Он 

понимает как создатель этого мира 

и законов его управления, при каких 

условиях можно быть счастливым. 

Вот в поиске условий собственно-

го счастья тебе и встретится родо-

вое поместье. И счастливая жизнь 

твоих детей и внуков, и твоего рода. 

И счастливые соседи рядом, и люди в 

далёких уголках земного шара. И мир 

всей земли и не только… Бог знал, 

что для получения состояния счастья, 

тебе придётся самому для себя искать 

условия. Раскрывать и реализовывать 

те программы, которые он задумал 

для достижения этого состояния. Все 

мы разные во вкусах своих, и каж-

дый создаст своё пространство очень 

индивидуально. Важно только понять 

каждому, что входит в программу под 

названием СЧАСТЬЕ, написанную 

Богом. И если ты раскроешь в себе 

Божественную программу, то БУДЕТ 

ТЕБЕ СЧАСТЬЕ!

Удачи, друг мой!

С уважением, Климанов 

Владимир!

Родовое поселение Новый Путь. 

Кемеровская область. 40 км от 

Новокузнецка. 
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(подписка на прессу с почтовой доставкой):
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Также, можно подписаться с любой 
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Подписчики стран СНГ и дальнего 
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Законотворчество
стье.

В своих предложениях, замеча-

ниях по законопроекту желательно 

писать, что конкретно предлагается 

сделать и почему (обоснование).

Хочется совместно сделать достой-

ный законопроект о родовом поме-

стье, чтобы впоследствии вынести его 

на всенародное обсуждение с участи-

ем чиновников с последующим при-

нятием на законодательном уровне.

Понял, что чем больше людей 

включат свою мысль по сотворению 

законопроекта о родовом поместье, 

даже если будет несколько их вариан-

тов, тем ярче и детальнее будет данный 

образ, который впоследствии мате-

риализуется осознанным принятием 

соответствующего закона наРОДны-

ми депутатами в Парламенте каждой 

страны.

Быть добру.

С уважением и открытою душой, 

Вячеслав Богданов, vyacheslav_bgd@

ukr.net, +38-050-342-30-32. 

12.03.2012 г.
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Пространство Родины, ты, детям подари
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как сделать, чтобы всем было хорошо.

А на Земле быть добру!
Выходит на русском языке первого числа 
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сотворения пространства Любви в 
родовом поместье, возвращения 
культуры прародителей своих, рождения и 
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Лишь в любви и вдохновенье жизнь 
счастливая возможна

Выходит на русском языке первого 
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поправку до Конституції.) Ідея про родове 

помістя міститься в книгах Володимира Мегре 
серії «Звенящие кедры России».

Перепечатка материала газеты и его распро-
странение приветствуется, будем благодарны 
за ссылку на нашу газету. Информация о газе-
те размещается на эл. странице www.gazeta.
bytdobru.info  

* * *
Газета «Быть добру» является информационным материа-

лом Всеукраинской общественной организации «Быть добру» 
(легализирована методом уведомления об её учреждении по 
№ 148 от 15.12.2005 г.). ВОО «Быть добру» создана для тех, 
кто совершенствует среду обитания: делает нашу Землю и 
весь мир вокруг прекрасней и счастливей, и кто обустраивает 
родовые поместья. Более подробную информацию о ВОО 
«Быть добру» можно получить на эл. странице www.bytdobru.
info  Дизайн и вёрстка сделаны в компьютерном центре ВОО 
«Быть добру». 

Здравия светлым мыслям вашим, 

друзья!

Я, Виктория Лаврентьевна 

Глухова, 1919 года рождения. С тех 

пор, как прочитала первую книгу 

В.Н. Мегре «Анастасия», это было в 

1996 году, у меня появилось желание 

взять гектар земли и обустраивать 

своё место обитания. Но я жила в г. 

Новоград-Волынске Житомирской 

области, пенсионерка. С детства 

люблю землю. Вспоминаю детство, 

как отец получил участок земли в 

1924 году. На участке проходило 

болото, пеньки от вырубки леса. Как 

корчевали пеньки, осушали болото, 

строили хату, вручную резали доски 

отец, мама и два старших брата. А 

мы, три девчонки, помогали им, как 

могли. Скот пасли, гусей, потом в 

школу ходили. Но в 1929 году отец 

умер. Я уехала в город Новоград-

Волынский в няньки. Так как стар-

шая сестра была больная, младшая 

малая, я с 10 лет на своих хлебах 

жила. Но в 1930-31 годах такие нало-

ги стали накладывать, и коллекти-

визация началась, что жить в селе 

невозможно стало. Мама забрала 

нас троих детей и уехала в Среднюю 

Азию к родной сестре, потому что 

всё равно бы раскулачили, хоть счи-

тались мы середняками.

Итак, вся жизнь прошла в мытар-

ствах. Из г. Фрунзе тогда Киргизской 

столицы переехала на Северный 

Кавказ в г. Пятигорск, потом учи-

лась в г. Прохладном КБ АССР. 

Вышла замуж за военного офицера 

и жили в Моздоке, где и застала нас 

Отечественная война. Муж ушёл на 

фронт, а я с ребёнком добиралась к 

своей матери. Так как она осталась 

одна. Два её сына ушли на войну, 

одна дочь умерла, другую забрали 

в Германию на работы. Добралась 

на родину — Украину. Прожили в 

Новоград-Волынске пятьдесят с 

лишним лет. В 2002 году меня забрала 

дочь к себе в Каменец-Подольский 

Хмельницкой области.

До сих пор живу мечтой о гектаре 

земли. Все книги Анастасии прочита-

ла сама, ни на минуту не сомневаясь 

в существовании Анастасии, и вери-

ла, и верю, что наша с Анастасией 

мечта осуществится. Книги читали 

дочь и зять, но для них это сказка. 

И сколько я давала книги читать 

знакомым все читали, и для них это 

тоже была сказка.

Я очень хотела узнать, как люди 

воспринимают эту идею? Купила 

книгу с отзывами. Люди пишут стихи, 

воспринимают идею, но до земли 

ещё далеко с нашим правительством. 

В нашем обществе «Анастасиевцев» 

в Каменец-Подольском уже неко-

торые оформляют участки за 

20 км от города. Я выписываю 

газету «Быть добру», радуюсь за 

поселения, которые обустраи-

ваются.

Выписала себе «Родовую 

книгу» и сделаю начало запи-

сей, хоть  участка не имею, но 

в мыслях и во сне, и на бумаге 

все время рисую свой участок в 

разных видах.

Ведь меня никто из родни 

не поддерживает: ни дочь, ни 

внуки, ни правнуки. Они все 

устроены и к земле не тянутся. 

А я, если бы возможно было 

взять участок, то за эти 15 лет 

сама бы обустроила по возмож-

ности. Я всё время, где живу, то 

возле общих домов высаживаю 

цветы. Но помощников нет, 

только когда цветут, то срывают 

кому не лень, а то и вытопчут.

На огороде 8 соток поса-

дила сад - 15 разных плодовых 

деревьев с косточек и зёрен. 

Уже несколько лет сад родит 

ягоды, и разные овощи садим. 

Но этот огород за 10 км от дома. 

Получали пенсионеры, теперь 

многие оставили свои участки, не 

засаживают. А на наших участках всё 

воруют. Красоту можно сделать там, 

где живёшь.

Но мне уже 93-й год. Закона на 

получение земли нет, хоть её много 

зарастает уже кустарниками, не 

только бурьянами. Если переживу 

2012 год, то я свою мечту не оставлю. 

Когда-то рожусь в порядочной семье 

в поместье и буду продолжать свою 

мечту.

С уважением и любовью к вам 

мои дорогие единомышленники.

Глухова. В.Л. 22.02.2012 г..

Посылаю несколько картинок 

своей мечты.

Я свою мечту не оставлю
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   Благодать будет всегда

Пусть на сердце у меня
Благодать будет всегда.
Благодать — это земля,
Благодать — это роса.
Благодать, что я живу,
Благодать, что я дышу.

Благодать, благодать -
Можно долго повторять,
И от счастья закрывать, 
Открывать свои глаза
И смотреть туда, сюда.

Видеть всё и замечать.
Можно громко закричать.
Благодать везде, всегда,
Благодать — это звезда.

Благодать, что ты моя,
Каждый день видеть тебя,
И на ощупь ощущать,
Слышать, видеть и мечтать,
И во сне с тобой бывать.
Благодать — это краса.
Пусть на сердце у меня
Благодать живёт всегда.

Лес качает головой,
Соглашается со мной.
Не грустите здесь друзья,
Рай и благость — это я.

Благодать — это судьба.
Оказаться здесь с тобой
И любить всею душой,
Наслаждаться, размышлять,
Вечно благость излучать.

И вселенная всё знает,
Тихо благость излучает.
Образ благости растёт,
Всё мы знаем наперёд.

Вырастут у нас здесь крылья,
И благую весть тогда
Понесём мы хоть куда.
И проснётся вся планета,
Негой назовём мы это.

Негу, нежность, благодать
Будет всё здесь излучать.
Кто же может отрицать,
Что у нас здесь Благодать.

«Вы любимы — ваша я, -
Говорит наша земля, -
Приходите и творите,
Благодарна буду я,
Благодать дарю вам я!».

На своей земле всегда 
Благость будет у меня.
Эта Божья Благодать
Снова к нам пришла опять.

Снова будем мы с тобой,
Бог творец отец родной.
Ведать станем без труда,
Мы с тобой будем всегда.

Благодать у нас в семье,
Благодать у нас в стране,
Благодать на всей земле.
Пусть на сердце у меня 
Благодать живёт всегда.

Соломян А.А. Родовое поселение 

Благодать, Черновицкая область.

ГІМН УКРАЇНИ
 Вже воскресла Україна, доброта і воля 
 Усміхнулася нам браття 

вже щаслива доля 
 Сяє божа Україна ми в росі і сонці 
 благодатно ми живёмо у своїй сторонці 

 Душу й тіло ми шануємо,
 цінимо свободу 

 І радіємо прекрасні Божого ми Роду 
 Синє море нам сміється

 дід Дніпро радіє 
 Вже на нашій Україні доленька світліє 

 А завзяття пісня мила своє доказала 
 Щастя й волю в Україні 

молодь заспівала 
 За Карпати аж відгомін

 гомонить Степами 
 України слава стала поміж народами 

 Браття й сестри! Ми щасливі! 
На Землі живемо 

 Всі красиві, всі вродливі, 
в вічність мир несемо 

 Доброту й Любов даруємо 
на всю волю світу 

 Вже радіємо щасливі божого ми цвіту 

 Розквітає Україна, доброта і воля 

 Усміхнулася нам браття 
вже щаслива доля 

 Сяє божа Україна ми в росі і сонці 
 Благодатно ми живёмо 

у своїй сторонці

Микола Світанок (м. Львів)

ТЫ ЧЕЛОВЕК
Ты человек – венец Творенья!
Ты образ и подобие Творца!
Явился ты в порыве Вдохновенья!
Так стань достойным своего Отца!

Тебе вселенские открыты все дороги
И мысль тебе творящая дана.
Зачем чужие оббиваешь ты пороги?
Ведь истина проста и всем видна.

Отцу не нужен страх и поклоненье.
Открой глаза, подумай, для чего.
Он ждёт от нас совместного творенья
И радости от созерцания его!

ЛОЖЬ
Язычниками наших предков называют.
Что жертвы приносили – обвиняют.
Кто будет верить этой жуткой лжи,
ТОМУ ПОТОМКОМ ДИКАРЕЙ 
ВОВЕКИ ЖИТЬ.
Лишь только имена мы предков 

назовём,
Так сразу ложь преступную поймём.
Ведь в прошлом имена не просто 

так давались,
С великим смыслом дети назывались.
Вот – свет и радость – СВЕТОРАДА,
И для родителей отрада.
А у неё был брат БОГДАН -
Воистину был Богом дан.
Отца назвали РАДОМИР, 
Чтобы порадовал весь мир.
Мать нежною была, людей любила.
И имя у неё прекрасно – ЛЮБОМИЛА.
Теперь хочу я вас, лжецы, спросить:
«Кто и кого захочет в жертву 

приносить???»
 

МАРТЫНЕНКО Константин 

Владимирович, г. Жмеринка, 

Винницкая обл.
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